
Crowd Power 17   

Physische Gesundheit 

A Willkommen zur 17. Crowd Power Sendung auf Earth Matters TV. Mein Name ist Arjan 
Bos. 

M Mein Name ist Martijn van Staveren. Herzlich willkommen hier im Studio und auch zu 
Hause. Die 17. Crowd Power Sendung schon, Arjan. 

A Ja, gigantisch, insgesamt die 22. Sendung, die wir gemeinsam machen. 

M Ja, das ist etwas Besonderes. 

A Absolut. In dieser Sendung geht es um die physische Gesundheit und natürlich haben wir 
auch wieder gute Neuigkeiten, Bekräftigungen und musikalische Einlagen dabei. Lass uns 
mit den guten Neuigkeiten beginnen.  

Es gibt ein wachsendes Bewusstsein dafür, dass die Strahlung von Mobiltelefonen und 
drahtlosem Internet ernsthafte Gesundheitsrisiken birgt. Weltweit werden mehr und mehr 
Schulen WiFi-frei. Zurzeit gibt es WiFi-Free-Schools in Ländern wie den Niederlanden, 
Belgien, Österreich, Deutschland, Kanada, Amerika, Neuseeland, Italien, Israel und Finnland. 
Auf Initiative von Bürgermeistern wurden in einigen Städten alle Schulen WiFi-frei gemacht. 
Manchmal ergriffen Schulleiter die Initiative, manchmal Lehrer und manchmal auch Eltern. 
Eine französische, elektrosensible Studentin, die wegen einer Strahlenkrankheit zu Hause 
Unterricht nehmen musste, durfte ihre Abschlussprüfungen in einem strahlungsfreien 
Raum ablegen. 

Die EU verbietet die Schleppnetzfischerei in der Tiefsee. Naturschützer begrüßen die am 30. 
Juni vom Europäischen Parlament, dem Ministerrat und der Europäischen Kommission 
erzielte Einigung zur Tiefseefischerei. Die wichtigsten Bestimmungen sind ein Verbot der 
Schleppnetzfischerei unterhalb von 800 Metern und die Sperrung von Gebieten, in denen 
empfindliche marine Ökosysteme vorkommen. Hunderte von Wissenschaftlern und 
hunderttausende Europäer haben gefordert, die zerstörerische Hochseefischerei 
einzudämmen. Und dieses Mal mit Erfolg. 

In Chile wächst die Solarenergie so schnell, dass der Strom kostenlos verschenkt wird. Bis 
April dieses Jahres ist der Strompreis an 113 Tagen auf null gesunken. Mit Blick auf die 
wachsende Bergbauindustrie und Wirtschaft wurden etwa 29 Solarparks gebaut. Chile hat 
viele Standorte, die sich hervorragend für die Erzeugung von Solarstrom eignen. Derzeit ist 
eine Kapazität von 770 Megawatt an Solarstrom an das zentrale Stromnetz angeschlossen. 
Die Umsätze der Bergbauunternehmen hinken hinterher und als Folge davon ist die 
Nachfrage nach Energie gesunken. Dies ist eines der vielen Anzeichen dafür, dass sich die 
Ära der fossilen Brennstoffe ihrem Ende nähert. 

M Na, das klingt doch gut. 
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A Ja, nicht wahr? 

M Und das mit dem Gratis-Weitergeben klingt eigentlich ganz normal. In Eemshaven steht 
eine Gasturbine von Nuon. Sie hat fünf Milliarden Euro gekostet und ist ausgeschaltet. Ein 
Projekt, das finanziert wurde, um es abschreiben zu können. Wir bewegen uns aber auf eine 
Zeit zu, in der wir selber Lieferanten unseres eigenen Stroms sein werden. Es ist also eine 
gute Initiative und es wäre schön, wenn es auch bei RTL-News und NOS gezeigt werden 
würde. Aber gut, noch einmal: Du tust es und darüber freue ich mich. Es impliziert jedoch 
auch etwas anderes. Das sind wirklich sehr wichtige Nachrichten und wenn man genauer 
hinschaut, was mit der Solarenergie in Chile passiert, dann fragt man sich doch, wie es sein 
kann, dass solche Länder wie Chile sich so unglaublich viel mit Solarenergie beschäftigen 
und ein innovatives Land wie die Niederlande so im Hintergrund bleibt. Das ist eigentlich 
sehr bizarr. 

A Wubbo Ockels hat die Initiative – ich glaube, es war 2008 – gestartet. Er sagt: „Ich habe 
nur berechnet, dass es möglich ist. Wenn wir das mit einer Million Menschen wollen, dann 
kann Solarenergie billiger sein als das, was wir jetzt aus der Wand ziehen. Das liegt nur an 
den Subventionen. In dem Moment, in dem wir mit einer Million Unterschriften nach Den 
Haag gehen, gelingt es.“ Ich habe ein Jahr später nachgeschaut, was er an Unterschriften 
gesammelt hatte: Das waren um die fünfzehntausend. Das war also sehr schade. Das ist der 
Mangel an Bewusstsein, wie alles zusammenhängt. 

M Die Notwendigkeit eines Wandels im Energiesystem wird nun deutlich. Dies ist auch eine 
Form, über die wir früher sehr einfach nachgedacht haben. Der Kühlschrank ist 
eingeschaltet und man sieht nicht wirklich, dass er Geld kostet. Wenn wir ständig 5 Cent 
reinstecken müssten, würden wir anfangen, anders darüber nachzudenken. Es ist eigentlich 
alles ein Automatismus. Es ist das Debitkarten System versus Bargeld. Man sieht es nicht. 
Man bekommt kein Gefühl dafür. Man fühlt sich nicht direkt einbezogen. Es läuft einfach 
weiter. Es wird automatisch vom Konto abgezogen und manchmal auch automatisch 
storniert. 

A Ja, ich denke, wenn er es jetzt machen würde, bekäme er mehr als 15 Tausend 
Unterschriften. 

M Ja, sicher. 

A Da das Bewusstsein diesbezüglich nun gewachsen ist.  

Ich habe noch ein paar Meldungen. Lietje schickte uns eine sehr schöne Geschichte über 
Krankheit und Gesundheit und ihre Gedanken dazu nach achtundzwanzig Jahren 
Praxiserfahrung. Das war ein bisschen zu lang, um alles vorzulesen. Also haben wir es als 
Artikel auf die Website gestellt und werden es auch in die „Shownote“ stellen, die unter dem 
Video auf Earth Matters zu sehen ist. Also vielen Dank, Lietje, für deinen Beitrag.  

Auch Charlotte hat einen schönen Beitrag geleistet. Sie hat einen Flyer über intelligente 
Stromzähler in den Niederlanden gemacht und wir haben heute einen Artikel mit dem 
Dokumentarfilm „Take back your power“ veröffentlicht. Eine sehr gute Doku über Smart 
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Meter, wie es in Amerika gemacht wird. Sie hat einen Flyer gemacht und Sie können ihn als 
pdf im Artikel herunterladen und es gibt auch eine „Shownote“ unter dem Video. 

M Sehr schön. Wie schön, dass die Leute auch Material einschicken. Wir haben diesen 
Aufruf schon einmal gemacht: Hast du Informationen, die zum Bewusstsein passen, zur 
Transformation – nicht nur auf der Erde, sondern im ganzen Universum – die wirklich auf 
das „Hier und Jetzt“ zurückgeführt werden können, teile sie mit Earth Matters. Sie können es 
schön auf ihrer Website veröffentlichen. 

A Ja, das ist fantastisch. Es wird uns viel zugeschickt und wir veröffentlichen auch sehr viel 
davon. 

M Nun, ich bin sehr froh, dass wir heute Abend unter anderem über die körperliche 
Gesundheit sprechen werden, denn natürlich muss man abwarten, was passiert, welche 
Themen auftauchen. Wir werden in dieser Sendung erfahren, wie Gedankenkontrolle und 
Autorität, Macht und Manifestation und das Gesetz der Schöpfung, mit unserer 
körperlichen Gesundheit zusammenhängt und aus wie vielen Schichten diese körperliche 
Gesundheit eigentlich besteht.  

Aber vor allem, bevor wir damit anfangen, halte ich es für sehr wichtig, für einen Moment 
die Augen zu schließen und guten Kontakt zu unserem Körper herzustellen und zu spüren, 
wie dieser Körper uns liebt. Von diesem Körper aus, von diesem wunderbaren, schönen 
Körper aus, den wir alle haben, können wir das Thema vielleicht leichter miteinander 
studieren. (Bekräftigung auf nächster Seite) 
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Bekräftigung 1 

Schließe also deine Augen und mache dir bewusst, dass du in diesem Moment auf der Erde 
anwesend bist, um einen Beitrag zu leisten und um ein Upgrade des menschlichen 
Bewusstseins und das daran gekoppelte physische Bewusstsein zu unterstützen. 

Also nicht, um das physische Bewusstsein zu upgraden, sondern um die emotionale 
Kreationsfähigkeit des Wesens, das du bist, hier – präsent im physischen Körper – in den 
physischen Gesetzen dieser Erde vorzustellen und zu zeigen. 

Du bist also zu diesem Zeitpunkt hier anwesend, um deinen Beitrag zu leisten. Das kann 
bedeuten, dass es im Leben manchmal sehr schwierig ist. Aber letztendlich ist es eine sehr 
schöne Reise und es ist überhaupt nicht wichtig, ob du deinen Körper als physisches 
Fahrzeug in den Mittelpunkt stellst, um dich zu bewegen und alles in der physischen 
Ordnung zu erleben. 

Also, gehe mit deiner Aufmerksamkeit zu deinem Körper. Atme in deinem eigenen Tempo 
tief in den Bauch ein und lasse diese Luft in deinem eigenen Tempo aus deiner Lunge 
strömen. 

Mache dir bewusst, dass du ein Abgesandter aus einem anderen Teil des Universums des 
Schöpfungsfeldes, des Feldes der Schöpfung, bist, um im Hier und Jetzt mit allen Menschen 
und allem Leben auf dieser Erde einen Beitrag zu leisten, in dem dein Körper 
möglicherweise, wenn du bereit dazu bist, auch ein Upgrade erfährt bis du in deinem 
Herzen verstehst, dass es keine Notwendigkeit ist, gesund zu sein, sondern dass es eine 
Selbstverständlichkeit ist, dass du ein freies Wesen bist – egal, was der physische Körper tut. 

Du entkoppelst dich mit deinem inneren Bewusstsein von dem Bewusstsein, dass es 
notwendig ist, an deinem physischen System zu arbeiten. Du koppelst dich völlig davon ab 
und realisierst, dass es im Kern viel weniger zählt, was du in diesem Moment alles erlebt 
hast, auch wenn du in starken Schmerzen gefangen bist. Es geht darum, dass du hier auf 
der Erde anwesend bist und dass du in deinem Körper über Schlüssel verfügst. Diese 
kommen aus deinem emotionalen Bewusstsein. Das ist der Grund, warum du jetzt hier bist, 
egal, wo du dich auch auf der Erde befindest. Das ist der Grund, warum du in dieser 
Zeitspanne als intergalaktisches Wesen hier bist. Und ohne, dass du es zu diesem Zeitpunkt 
als Mensch merkst, tust du in jeder Sekunde viel mehr als das, was du glaubst, im ganzen 
letzten Jahr getan zu haben. Genau JETZT.  

Du gehst mit deiner Aufmerksamkeit von deinem Schädel in aller Ruhe runter zu deinen 
Füßen. Du erlebst, wie besonders es ist, dass es einen biologischen Körper gibt, der auf 
deine Befehle hört: Laufen, tanzen, ausruhen, atmen, wahrnehmen. Mache dir klar, dass du 
dich alleiniger Besitzer von diesem Körper nennen darfst. Du bist alleiniger Besitzer von 
diesem Körper.  

Gehe in aller Ruhe auf deine eigene Art und Weise wieder nach oben durch deinen Körper 
bis zu deinem Kopf. Öffne deine Augen. 
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Im Mittelpunkt dieser Sendung steht das Thema physische Gesundheit und darüber 
sprechen wir jetzt. Also, willkommen Arjan! 

A Das ist schön, danke. 

M Vorab möchte ich noch sagen, dass dieses keine Sendung ist, in der ich als Ratgeber 
fungiere. Erstens kann ich das nicht und zweitens ist das auch nicht wichtig. Wir sitzen hier, 
um gemeinsam und allein eine Sichtweise oder verschiedene Sichtweisen besprechbar zu 
machen. 

A Ja, du bist kein Arzt. 

M Genauso ist es. 

A Und ich bin es auch nicht. 

M Es geht also darum, wie man Gesundheit anders betrachten kann. Wie kannst du dich in 
deinem Bewusstsein bekräftigen, wodurch deine Gesundheit ein Upgrade bekommt? 
Darum geht es jetzt hier und darüber werden wir heute Abend sprechen. Ich denke, du hast 
eine Menge toller Fragen bekommen. 

A Auf jeden Fall. Es gibt wirklich viele schöne Fragen. Viel zu viele, um sie in einer Sendung 
zu behandeln. Ich habe noch sieben A4-Seiten voller fantastischer Fragen. Daraus könnte 
ich eine zehnteilige Serie machen. Vielleicht wird es danach noch etwas geben. Dies war 
auch bei der psychischen Gesundheit der Fall, die noch viel tiefer erforscht werden kann. 
Wir prüfen, welche Form wir dafür finden können. Heute werden wir eine Reihe von 
Aspekten der körperlichen Gesundheit ansprechen und wir haben gerade mit einer 
Bekräftigung angefangen. 

Dazu hat Via auch eine Frage in Beziehung auf die körperliche Gesundheit. Sie fragt: 
„Funktionieren Bekräftigungen mit dem Ziel, körperliche Beschwerden und Schmerzen zu 
verändern, nicht, weil Emotionen alles steuern und verursachen? Wie verhält es sich denn 
mit den Einfügungen, die zu den Schmerzen geführt haben im Vergleich zu den 
strukturellen Emotionen, Erfahrungen und Traumata, die das ja auch verursachen? Kann 
man körperliche Schmerzen überhaupt mittels Bekräftigungen verändern? Ich mache 
verschiedene Bekräftigungen und alle in puncto Visualisierung und Fühlen so intensiv wie 
möglich und doch verändert sich wenig bis gar nicht, weder bei großen noch bei kleinen 
körperlichen Beschwerden. Das Gleiche höre ich von meinem Lebenspartner und auch von 
einer guten Freundin. Es fühlt sich so entmutigend an, die Bekräftigungen weiter zu 
machen. Kann ich vielleicht etwas besser oder anders machen? Was hat es damit auf sich? 

M Das ist eine sehr gute Frage, Via. Lass mich vorab einmal sagen, dass es sehr stark von 
deiner persönlichen Situation abhängt. Wenn du mit drei, vier, fünf Menschen 
zusammensitzt, die die gleichen Erfahrungen gemacht haben, dann scheint es so, dass ihr 
die gleichen Erfahrungen gemacht habt. Wenn du dem jedoch auf den Grund gehst, stellt 
sich heraus, dass ihr völlig unterschiedliche Erfahrungen gemacht habt. 

Zurückkommend zur Frage „Warum funktionieren Bekräftigungen oder nicht?“ möchte ich 
zuerst auf das Wort „Bekräftigung“ eingehen. Denn eine Bekräftigung ist nichts anderes als 
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eine Übung, um das Bewusstsein dafür zu erlangen, dass du mit deiner Anwesenheit und 
durch deine Anwesenheit, die Wahrnehmung deiner Anwesenheit in dir selbst erweiterst, 
sodass du in eine Rollenverschiebung gelangst. Das ist es, worum es bei einer Bekräftigung 
geht. Eine Bekräftigung ist kein Gebet. Eine Bekräftigung zielt darauf ab, dass du mit deiner 
Aufmerksamkeit bei dir selbst bist und dass du dich innerhalb deines eigenen Feldes mit, so 
wie Via es ausdrückt, emotionalen Feldern verbindest, mit den emotionalen Frequenzen in 
dir selbst in Kontakt kommst, mit Gefühlen, die sich letztendlich noch ausbreiten. Die 
Gefühle werden größer. Emotionale Frequenzen, durch die du sozusagen aus deiner Rolle 
springen kannst. Du kannst aus dieser Rolle herauswachsen, wenn du es dir aus der 
Persönlichkeit, von der du denkst, dass du sie bist, heraus erlaubst. Also auch eine 
Bekräftigung selbst erfolgt aus einer Rolle heraus. Warum funktioniert es bei dem einen und 
bei dem anderen nicht? 

A Und was bedeutet „funktionieren“, nicht wahr? 

M Was bedeutet „funktionieren“ in dem Zusammenhang? Wenn du z.B. starke Schmerzen 
hast, also körperliche Symptome und du spürst keine Verbesserung, dann sagst du: „Es 
funktioniert nicht.“ Es geht aber erst einmal um das Ziel der Bekräftigung. Das Ziel einer 
Bekräftigung ist ein Weg, eine Art und Weise, mit großer Aufmerksamkeit und Fokus in uns 
selbst anwesend zu sein. Dabei geht es also nicht um ein fokussiertes Ziel der physischen 
Heilung. Das kann eine Erwartung sein und eine Vision davon, wo du hinwillst.  

Wenn es um Heilung geht oder um physische Verbesserung, wirst du eine innere 
Karteikarte anlegen müssen. Also nicht ein „Mindmap“, sondern ein „Heartmap“ erstellen. 
Das mache ich auch, wenn ich mit Menschen zusammenarbeite, um Einsicht in ihren 
persönlichen und essentiellen Prozess zu bekommen und um zu sehen, was dahinter und 
davor steht.  

Du hast z.B. physische Beschwerden. Was sind das für Beschwerden? Was für Gefühle hast 
du dabei? Wie sieht dein tägliches Leben aus? Bist du wirklich glücklich? Bist du wirklich frei? 
Gibt es noch Ärger in dir? Gibt es noch Unverständnis in dir? Sind noch Muster vorhanden? 
Solange das noch so ist, gibt es auch etwas in deinem Verhalten, das reproduziert, dass du 
dein emotionales Bewusstsein im gleichen Rahmen erlebst wie immer. Du reproduzierst 
also weiterhin den „Loop“ deines physischen Zustands. 

Also ja, es dreht sich alles um Emotionen. Emotionen steuern alles. Und mit Emotionen 
meine ich nicht lachen, weinen, wütend oder fröhlich sein, sondern ein viel größeres 
Spektrum an Emotionen als das, was wir hier auf der Erde kennen. Unser Gehirn wird von 
diesen Emotionen geleitet. 

A Diese unpersönlichen Emotionen, über die du sprichst … ist das die Denkweise aus der 
Persönlichkeit heraus, wofür du dann die Bekräftigung machen kannst, um dich davon zu 
lösen und in unpersönliche Emotionen zu kommen oder ist das wieder nur ein anderer 
persönlicher Teil? 

M Ja, beides ist möglich. Lass es mich etwas abstrakter darstellen. In deinem Leben gibt es 
etwas, das dich beschäftigt. Dann willst du etwas erreichen. Die meisten Menschen wissen 
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genau, was sie erreichen wollen, doch das ist der Kopf, der Verstand. Der Verstand denkt, 
dass er oder sie weiß, was das Ziel ist. Somit wird der Verstand eingesetzt, um das Ziel zu 
erreichen. Dabei ist der Verstand das größte Hindernis, das im Weg steht. Der Verstand 
macht die Aussage: „Ich möchte gerne meine Schmerzen loswerden.“ Er möchte diese 
Situation verändern und sagt: „Ich will einfach wieder körperlich gesund sein.“ Die Frage ist 
nur: Aus welcher Rolle nähere ich mich dem Thema und die Frage ist auch: Geht es darum?  

Tatsache ist, dass der Mensch viel mehr Einsicht in die Prozesse braucht, in denen er sich 
befindet. Warum es also bei einigen Menschen funktioniert und bei anderen nicht, hat viel 
mit all den Prozessen drumherum zu tun. Ich kenne viele Menschen, die die Essenz, also die 
Gesetzgebung der Kreation bei den Bekräftigungen vollständig in sich erfahren und das 
Leben nach außen hin ehren, wie auch in sich selbst. Und letzteres ist viel schwieriger, weil… 

A Es ist schwieriger den cyberbiologischen Körper zu ehren? 

M Ja, das ist viel schwieriger, weil dort vielerlei Überzeugungen und Programmierungen 
übereinander liegen. Es ist viel einfacher, das Leben außerhalb von sich selbst zu ehren. 
Wenn man die Insekten beobachtet, ist es viel einfacher, mit den Insekten in Verbindung zu 
kommen. Man hat Verwunderung und Respekt vor der Welt. Dadurch, dass man es 
wahrnimmt, fühlt man einfach die Verbindung mit der Natur. In dem Moment, in dem du 
dieses Wunder in gleicher Stärke in dir selbst, wie außerhalb erleben willst, begegnest du 
plötzlich Teilen von dir. Dann kommt es auch darauf an, was du selbst in deinem Verhalten 
im täglichen Leben aufrechthältst. Meine eigenen Untersuchungen haben gezeigt, dass 
praktisch alle Menschen ihr emotionales Bewusstsein beibehalten. Das emotionale 
Bewusstsein, was reproduziert, dass es körperliche Störungen gibt. Die körperlichen 
Störungen können in viele verschiedene Grade eingeteilt werden, denn es gibt auch 
körperliche Störungen, die gar nicht aus dem emotionalen Bewusstsein kommen. Sie 
entstehen zum Beispiel durch „Angriffe“ von außen.  

A All die neurologischen Bahnen in deinem Gehirn, die miteinander in Verbindung stehen 
und dafür sorgen, dass immer wieder das Gleiche passiert und die gleichen Gefühle 
entstehen. 

M Ja, schau, alles, die ganze Realität, die du erfährst, sowohl in dir als auch außerhalb von 
dir, besonders die außerhalb von dir selbst, entzieht sich der inneren Kraft deines Wesens. 
So funktioniert das Schöpfungsprinzip.  

Ich hatte einmal einige Gespräche darüber mit plejadischen Menschen, die es sehr 
kryptisch erklärt haben. Beispiel: Du beobachtest etwas bei einer anderen Person, was dich 
selber bedrückt. Du siehst jemand anderen in einer Situation, von der du denkst: Oh je, in 
dieser Situation möchte ich nicht stecken. Du siehst zum Beispiel jemanden, der einen 
Bürojob hat und in einem sehr kleinen Raum arbeitet. Du denkst: Oh, wie schrecklich. Das 
macht mich ganz unruhig. So könnte ich nicht arbeiten. Was du buchstäblich sagst, ohne es 
zu merken, ist, dass du dich blitzschnell mit der Situation der anderen Person verbunden 
hast und erlebst, was dort geschieht. Dadurch erlebst du es selbst, du verbindest dich aber 
nicht mit der anderen Person. Du nutzt deine eigene Kraft. Du bist die andere Person und 
das entzieht dich deinem Selbst. Wenn wir dann über emotionales Bewusstsein sprechen, 
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dann kommt die ganze Realität um uns herum aus uns selbst, aber sie wird von anderen 
Kräften erzeugt. Aber die Energie dazu kommt aus uns. 

Wenn also die emotionalen Prozesse in uns stattfinden, wenn wir nicht frei sind und wir ein 
Leben führen, in dem wir nicht glücklich sind; wenn wir an dem festhalten, von dem wir 
eigentlich wissen, dass wir es loslassen müssen, es aber nicht tun, weil es einen Grund gibt, 
es nicht zu tun, im Gegensatz zu einer Million Gründen, es wohl zu tun, dann reproduzieren 
wir uns weiter. Dann befinden wir uns nicht in der freien Zone unseres 
Schöpfungsvermögens. Das ist der größte Dirigent von psychischen, emotionalen 
Krankheiten. Das bedeutet, dass du einfach aufhören darfst, das zu tun, was du nicht mehr 
tun sollst.  

A Du sagtest, dass die Kraft aus unserem Inneren kommt und dass damit das Äußere 
entsteht und bestehen kann. Es gibt aber auch eine Kraft außerhalb von uns, durch die wir 
diese Kraft haben. Wie ist das gemeint? 

M Wir dürfen erkennen, dass der Mensch auf dieser Erde es mit einem Evolutionsprozess 
eines physischen Körpers zu tun hat. Der physische Körper, unsere Anwesenheit in ihm, 
unser emotionales Bewusstsein ist ein sehr großes Bindeglied. Wir haben es aber auch mit 
einem korrupten Körper zu tun. 

Der Körper funktioniert in seiner Gesamtheit nicht mehr so, wie er einmal entwickelt war. 
Durch seine Blaupause hier verlaufen alle möglichen Manipulationen hindurch, die den 
Körper nicht richtig funktionieren lassen. Zum Beispiel elektrische Signale, die durch das 
zentrale Nervensystem gehen, das aus zwölf Hauptbahnen besteht, zwölf 
Hauptnervenbahnen. Und es gibt einen Grund, warum es 12 davon gibt. Diese 12 
Nervenbahnen sind die Autobahnen, die elektrische Ströme zu den Organen führen und 
diese Organe werden durch diese elektrischen Signale instruiert. Wenn das nicht richtig 
funktioniert, weil die Blaupause nicht richtig funktioniert, weil es Fehler im neurologischen 
System gibt oder das neurologische System unter dem Einfluss von X steht, dann ist das 
eine harte Nuss für dich. Während du noch nicht einmal weißt, dass du hier auf der Erde 
bist und aus einer anderen Dimension, einem anderen Bewusstseinsfeld kommst, wird das, 
was gegen dich arbeitet, verdoppelt. Die körperliche Gesundheit besteht aus sehr vielen 
verschiedenen Lagen. Wenn man sich wirklich damit beschäftigen will, dann braucht man 
eine Woche lang ein Seminar, um Klarheit darüber zu bekommen. Dann kannst du dich 
selber auch mit als Thema einbringen und sagen: „Okay, ich befinde mich in dieser Situation 
und in dieser und dieser. Ich habe also drei große Probleme in meinem Leben, die ich 
ändern möchte.“ Dann kannst du das gleich wegwischen und dich erst einmal selber fragen: 
Bin ich bereit, diese Veränderung wirklich vorzunehmen? Nun, wenn du diese Frage nicht 
beantworten kannst, kannst du das Seminar verlassen. So funktioniert das Leben. Das 
Leben braucht Auswahlmöglichkeiten. Wir sind galaktische Wesen und die Menschen 
treffen zu wenig Entscheidungen, die es bekräftigen. Was ist also eine Bekräftigung? 

A Ja, in der Tat. Sicherlich nicht für die physische Gesundheit. 

M Via, ich habe eine Reaktion auf deine Frage gegeben. 
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A Ok, Frage von Laura: Ich habe in meiner Praxis mit den Büchern ‚Der Sinn des Krankseins‘ 
von Tolle und Dethlefsen gearbeitet und auch mit den Büchern von Christiane Beerland 
und ‚Du kannst deinen Körper heilen‘ von Louise Hay. Natürlich hat mein Bewusstsein das 
letzte Wort. Doch welchen Wert haben die Informationen dieser Art von Büchern? Sie 
werden von vielen Therapeuten verwendet, insbesondere das Buch ‚Der Schlüssel zur 
Selbstbefreiung‘. Hat Krankheit eigentlich einen Sinn und Nutzen? Gibt es das auch in der 
ursprünglichen Welt? 

M Nein, in der ursprünglichen Welt gibt es die Krankheiten, die wir hier in diesem Körper 
kennen, nicht. Das liegt auch daran, dass dort die gesamte Gesetzgebung anders ist. Wir 
haben es hier mit einer dreidimensionalen physischen Wirklichkeit zu tun – zumindest 
sagen uns das unsere Sinne – und wir hören und handeln entsprechend. In der freien Zone, 
wo alles untrennbar aus einem Ganzheitsprinzip funktioniert, wo die Kraft unseres Wesens 
gemeinsam gelebt wird, also das Gesetz der Kreation einfach gelebt wird, da gibt es keine 
Störungen. Das bedeutet aber nicht, dass es dort keine Herausforderungen gibt. Das ist 
etwas anderes. Aber Krankheiten, wie wir sie hier in unserem Körper kennen, gibt es dort 
nicht. Das bedeutet nicht, dass es in der freien Zone keine Herausforderungen im 
physischen System gibt. Denn vergiss nicht, was hier auf der Erde geschieht und was wir 
hier als „Supreme Beings“ in diesem physischen Körper erleben. Das senden wir hinaus in 
das gesamte Feld. Deshalb ist es auch so wichtig, dass wir zu verstehen beginnen, dass wir 
auch aus diesem Feld Energie annehmen können. Dieses Liebesfeld ist für uns da. Wir sind 
also Sender. Wir senden unsere Schmerzen und unsere Tragödien in das ganze Feld 
hinaus. Wenn Menschen Kummer und Elend fühlen oder in tiefliegenden Prozessen sitzen, 
ist das nicht nur in uns selbst anwesend, sondern auch im ganzen All-Bewusstsein.   

A Im ganzen Kosmos. 

M Genau, im ganzen Kosmos, denn alles ist ein gigantisches Bewusstseinsfeld. 

A Unvorstellbar. 

M Das Schöne ist, dass dieses gigantische Bewusstseinsfeld auch uns zu Diensten steht, 
wenn wir mal annehmen würden. Und das ist es, womit der Mensch die größte Mühe hat: 
zu empfangen. 

A Und das ist es, womit eine Bekräftigung zu tun hat. 

M Ja, genau. Schau, Empfangen ist eine tiefliegende Emotion, die auf Dankbarkeit basiert. 
Dankbarkeit! 

A Und der „Sinn des Krankseins“ zum Beispiel, dieses Buch von Thorwald Dethlefsen, 
spricht wirklich über die Lektionen, die man als Mensch zu sehen bekommt, also was ein 
Zustand einem eigentlich sagt. Christiane Beerlandt sagt das eigentlich auch: Nieren haben 
mit Angst zu tun, solche Sachen. Siehst du das auch so? Oder ist das deiner Meinung nach 
anders? 

M Nein, das sehe ich nicht so. Ich verstehe, dass es so gesehen wird und das hat mit dem 
alten Ansatz zu tun, wie wir es interpretieren konnten. Schau, der Körper ist in diesem 
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Moment tatsächlich am degenerieren. Aus dieser Degeneration entsteht bald eine enorme 
Ausdehnung des physischen Körpers. Aber in diesem Moment befinden wir uns jetzt. 

A Ein Upgrade aus der Degeneration heraus? 

M Ja, diese Degeneration ist zuerst nötig, bevor eine Veränderung eintreten kann. Dein 
Teppich muss auch erst richtig abgenutzt sein, bevor du dir einen neuen kaufst. Das ist ein 
Gesetz, das auch im Bewusstsein funktioniert. Das ist wirklich so. Es erneuert sich nur dann 
etwas, wenn die Erneuerung tatsächlich nötig ist. So funktioniert das Feld. 

Zurück zur vorherigen Frage. Das sehe ich anders: Dass es eine bestimmte Bedeutung 
haben soll, wenn der Körper eine Krankheit zeigt, ist die Folge einer Anpassung des 
Schöpfungsfeldes. Das soll nicht heißen, dass es dadurch nicht so ist, aber es bedeutet 
auch nicht, dass das der Hauptgrund ist. Vor dieser Sendung habe ich von einem 
liebgewonnenen Menschen Abschied genommen und dieser Mensch befindet sich im 
Übergang. Es war ein ganz besonderes Treffen. Er ist jemand, der in den letzten 
Jahrzehnten unglaublich viel Weisheit aus sich selbst, aus dem Urfeld nach vorne holen 
konnte. Er hat unglaublich viel studiert und aus dem Ganzheitsfeld heraus gelebt. Er ist aber 
jemand, der trotzdem Krebs hat, physisch gesehen. Er hat es mehrmals reduzieren können. 
Er konnte es jedoch nicht ganz loswerden. Ich kenne Menschen, die das wohl geschafft 
haben. Dabei habe ich den Eindruck, dass sich diese Menschen nicht so sehr mit diesen 
Themen beschäftigt haben. 

Da stellt sich natürlich die Frage, ob wir die Krankheit am Bewusstsein messen können. Der 
physische Körper ist natürlich ein Thema für sich, nicht wahr? Denn dieser ganze Körper 
und auch die Funktionsweise der Medizin durch Chemikalien bekommt auch ein enormes 
Upgrade. Innerhalb der nächsten 5 Jahre werden wir erleben, dass die gesamte 
Gesundheitsindustrie bzw. das gesamte System der Medizin komplett überholt wird. Wir 
werden zu einem völlig neuen elektronischen Heilsystem übergehen. Ich rede dabei von 
etwas Biologischem. Es ist unsere Aufgabe, während sich diese Technologie entfaltet – und 
das geschieht bereits weltweit an Universitäten – dafür zu sorgen, dass auch unser 
Bewusstsein wächst. Das sind zwei verschiedene Richtungen.  

Darum ist es so wichtig, körperliche Gesundheit, Bekräftigungen, emotionales Bewusstsein, 
wirklich die ganze Bandbreite in sich aufzunehmen und sich wirklich zu trauen, alles zu 
untersuchen. Und wenn man sagt: „Ich bin hierher auf die Erde gekommen, um das wirklich 
zu erleben und diese Kraft hier zu repräsentieren, um auch alle Herausforderungen 
anzunehmen“, dann gehen manchmal auch Beziehungen auseinander und dann kommen 
viele schöne Beziehungen dafür zurück. 

A Du sagtest vorhin, dass die neue Medizin innerhalb der nächsten fünf Jahre auf 
elektrischen Signalen basieren wird. Wir können auch feststellen, dass in der alternativen 
Heilkunde viele neue Bereiche entstehen, wie zum Beispiel das Plasmalicht oder Klang-
Therapien, Multiwellen-Oszillator, Rife-Technology und ähnliche Dinge. Siehst du auch diese 
Entwicklung? Kann man das gleichsetzen? Gibt es neben den elektrischen Signalen noch 
weitere Dinge? 
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M Auf jeden Fall, denn der Körper besteht natürlich nicht nur aus dem physischen Gefüge. 
Wir haben einen physischen Körper und wir haben andere Felder, die durch den Körper 
und um den Körper herum verlaufen. Da gibt es sicherlich auch neue Entwicklungen und 
das ist eine riesige Bandbreite, die da zusammenkommt. Was wissenschaftlich gesehen 
einer der größten Schritte sein wird, ist, dass wir bald wesentlich weniger bis fast gar keine 
Medikamente mehr brauchen werden. Dieses System wird veraltet sein. Es ist natürlich 
längst von den Wissenschaftlern überholt, die das schon seit Jahrzehnten wissen, seit den 
40er Jahren. Wissenschaftler, die schon vor dem Zweiten Weltkrieg tiefe Einblicke in die 
Funktionsweise des menschlichen Gehirns hatten. All das wird jetzt enträtselt, auch durch 
die reguläre Wissenschaft, die Neurowissenschaft. Da wird zweifelsfrei festgestellt, dass 
unsere Organe vom zentralen Nervensystem gesteuert werden und dass die Reize vom 
Gehirn kommen und diese Reize von Emotionen beeinflusst werden. Wenn man 
herausfindet, über welchen Weg elektronische Reize über das zentrale Nervensystem durch 
Geräte eingebracht werden können, dann kann der Körper durch Technologie gesund 
gemacht werden.  

Nehmen wir als Beispiel eine schlecht funktionierende Milz. Die Milz ist ein Teil des 
lymphatischen Systems und auch des limbischen Systems. Man könnte sagen, dass es sich 
um einen physischen Abfallverwerter des Blutes handelt. Wenn die Milz nicht richtig 
funktioniert, kommt auch fast immer ein bestimmter Gemütszustand des Betroffenen 
hinzu. Die Milz könnte dich heilen, zum Beispiel durch die Signale, die die Milz von einer 
dieser Bahnen des Zentralnervensystems empfängt. Von einer der 12 Bahnen und das ist 
nachgewiesen. Infolgedessen kann die Milz durch das Einfügen neuer elektronischer Signale 
genau die Reize empfangen, die die entstandene Autoimmunerkrankung tatsächlich 
reduziert.  

A Elektrizität ist also eigentlich eine Übersetzung von Zahlen und Frequenzen in elektrische 
Signale. 

M Genauso ist es. Wir befinden uns in einem elektrischen Feld. Wir sind in einem 
elektromagnetischen Feld anwesend. Die Menschheit wird ein riesiges Upgrade bekommen, 
wirklich riesig. Es ist aber wichtig, dass wir das aus unserem Bewusstsein heraus 
unterstützen können. 

A Mareijke möchte wissen, wodurch z.B. ein Tinnitus entsteht und nicht mehr weggeht und 
ob eine Heilung möglich ist. Sie leidet seit 12 Jahren daran. 

M Ja, das ist eine der häufigsten Herausforderungen. Es kann sein, dass dieser Tinnitus ein 
Klingeln im Hörorgan oder im Gleichgewichtsorgan ist. Es kann aber auch sein, dass dein 
Gehirn Frequenzen erkennt. 

Ich meine, wir haben schon oft genug darüber gesprochen, wie hoch die Strahlendosis ist, 
die ausgestrahlt wird. Sie ist so extrem hoch! Wir befinden uns jetzt in einer Phase, in der 
die Menschen tief im roten Bereich sind, im roten Ausschlag. Erst ist es noch grün, dann 
gelb und dann wird es beängstigend rot. Wir sollten eigentlich Strahlungscodes anstelle von 
Wettercodes haben. Wir haben eine große rote Zone über den Niederlanden und können 
die Frage stellen, wie man da rauskommt. 
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Die Menschheit braucht eine Generalüberholung. Weg mit den Funkfrequenzen. Weg mit 
dem Wifi. Punkt. Es müsste einfach ausgeschaltet werden. Es muss andere Erfindungen 
geben. Das Wasser muss anders gereinigt und vitalisiert werden. Unsere 
Lebensmittelindustrie muss sich verändern. Der Feinstaub müsste gestoppt werden. Es 
muss andere Lösungen geben, als einfach so weiterzumachen wie gehabt. 

Also, natürlich können wir alles, was Tinnitus auslöst, beheben, aber es ist dasselbe wie die 
Frage, wie ich mein Asthma loswerden kann. Nebenbei bemerkt, ich wohne zehn km von 
der Start- und Landebahn vom Flughafen Schiphol entfernt. Man atmet dort viel Staub ein. 
Wir müssen uns mit solchen Gegebenheiten auch auseinandersetzen. 

Zur Frage, ob und wie man diese Probleme lösen kann: Ja, es kann gelöst werden, allerdings 
nur, wenn du Maßnahmen ergreifst, um dein Leben zu ändern. Damit kommen wir wieder 
zum gleichen Punkt zurück: Menschen sind sehr hartnäckig. Darin sind wir wirklich gut. Wir 
sind ein stures Volk. Weil wir so stur sind, wollen wir uns nicht verändern. Ich spreche jetzt 
vom Kollektiv. Weil die Menschen so sehr in Mustern feststecken, bleiben sie empfänglich 
für die Dinge, die ihnen passieren. Das ist einfach ein lästiger Punkt. 

Aber wir bewegen uns auf eine Periode zu, in der wir wissenschaftlich feststellen werden, 
dass die Menschheit in der Tat von all dieser Strahlung so krank wird (und es wird für viele 
Menschen zu spät sein. Sie werden auch körperlich darunter leiden). Aber eine Änderung 
wird bald kommen. Das ist auch wie mit dem Teppich, der muss erst schmutzig werden, 
bevor er gesäubert wird. Also viele Leute müssen erst davon krank werden – und auch das 
ist wissenschaftlich bewiesen – bevor sich etwas ändert. Aber bis dahin zappen die Leute 
weiter fleißig auf ihrem Smartphone herum. 

A Ich kann mich erinnern, diese Art von Entscheidungen sind natürlich auch damit 
verbunden, dass du in einer der früheren Sendungen etwas über jemanden gesagt hast, 
der Schmerzen hatte. Der fragte: „Wie kann ich das ändern?“ Du hast tatsächlich gesagt: „Es 
ist noch nicht genug, denn du hast noch keine Entscheidung getroffen, dass es vorbei ist. 
Eine Entscheidung, dass es vorbei ist, dass sich der Schmerz oder die Situation ändert, eine 
innere Entscheidung“. Kann man auch bei solchen Dingen eine innere Entscheidung treffen? 

M Ja, das kann man. Ein Beschluss sagt es bereits, es ist gleichzeitig ein Abschluss. Innerhalb 
eines Beschlusses schließt du immer auch etwas ab. Es bedeutet, es wird ein Schlussstrich 
daruntergezogen und das mit einem liebevollen Herzen aus der eigenen Kraft heraus. In 
dem Moment, in dem du dich für etwas entscheidest, musst du dir voll bewusst sein, was 
du damit in deinem Leben abschließt. Das ist sehr wichtig. Du fühlst, dass du mit einer 
Situation fertig bist und schließt sie ab. Du fühlst, dass du dich in dieser Situation nicht 
weiterentwickeln kannst, egal, worum es geht. Dann musst du es ausbauen und erweitern, 
sonst blockierst du das Lebensfeld. Wir sind Wesen und interagieren mit dem Feld des 
Lebens. Auf dieser Erde sind die meisten Menschen weitgehend abgeschlossen vom 
Lebensfeld.  

Kurz zurück zur Frage nach dem Tinnitus und ob man den beheben und was man dagegen 
tun kann. Im Wesentlichen will ich damit sagen, dass unser Gehirn, das von äußeren Reizen 
verschiedenster Art gesteuert wird, auch wieder entstört werden kann. Man kann mit den 
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Händen arbeiten. Angenommen, ich leide unter Tinnitus und du möchtest mir helfen, 
kannst du deine Hände auf meinen Kopf legen, nachdem du mich deswegen um Erlaubnis 
gefragt hast und bringst mich mit meiner Aufmerksamkeit in Kontakt mit mir selbst. Du 
sagst laut, dass wir beide Kinder des Lichts sind, Kinder der ursprünglichen Welt, der freien 
Zone und ich richte mein Herz auf diese freie Zone, aus der ich komme. In dem Moment, in 
dem du das Gleiche tust und wir diese Kraft gemeinsam repräsentieren, kannst du, indem 
du deine Hände auf meinen Kopf legst, die Frequenz – die du in deinem Gehirn, in deinem 
neurologischen System und im Liebesfeld trägst – als Mitschöpfer physisch übertragen. 
Deshalb ist physischer Kontakt in manchen Fällen wirklich notwendig, weil dann die 
Frequenzen in meinem Gehirn durch deine liebevolle Berührung buchstäblich entstört 
werden.  

A Geht es da pur um die Intention von beidem? 

M Es geht nicht nur um die Intention. Was buchstäblich passiert, ist: Der Knopf wird 
umgelegt und Emotionen kommen frei. Dann ändert sich etwas in den Gehirnströmen. 
Sobald sich die Gehirnwellen vom Beta-Bewusstsein zu einem anderen Bewusstsein 
verschieben, sind die Reize, die vom Beta-Bewusstsein zu den Organen etc. gesendet 
werden, anders angeordnet. Der Schmerz, das körperliche Leiden, befindet sich also 
hauptsächlich im Beta-Bewusstsein der Gehirnwellen.  

Außerdem arbeite ich mit sehr vielen Menschen zusammen. Das mache ich nicht als 
Martijn, sondern als galaktisches Wesen. Außerdem kann man auch technologisch arbeiten. 
Ich arbeite teilweise auch mit sehr starken Magnetwellen. Bei einigen Leuten, die stark mit 
Gedankenkontrolle zu tun haben und die auch ziemlich schwere und ernsthafte 
Beschwerden haben, arbeite ich mit magnetischen Wellen, um sicherzustellen, dass es eine 
große Störung innerhalb des Magnetismus des Gehirns gibt. Vereinfacht gesagt werden die 
Radiowellen dermaßen gestört, dass plötzlich ein Reset stattfinden kann. Danach sollte man 
direkt das Feld der Kraft in Bewegung setzen. Wir sind so schöne Wesen. Wir haben noch 
nicht einmal die leiseste Ahnung, wie das alles funktioniert. Es ist aber wichtig, dass wir uns 
von Dingen distanzieren, bei denen wir das Gefühl haben, dass wir nicht glücklich damit 
sind. Nicht für fünfzig Prozent glücklich und nicht für achtzig Prozent glücklich und auch 
nicht für neunundneunzig. Hundert Prozent, denn Glück ist für alle da. 

A Das ist ein guter Hinweis. Womit ich nicht hundertprozentig glücklich bin… 

M ...das musst du untersuchen. Im Dialog mit der Situation oder im Dialog mit den 
Menschen, mit denen du zu tun hast. Da nehme ich einmal ein einfaches Beispiel. Du hast 
einen Job, den du wirklich magst. Es gibt jedoch einige Leute in deinem Team, die alles so 
unangenehm machen. Du fühlst schon seit längerer Zeit, dass du den Job nicht verlieren 
möchtest, da du sehr glücklich damit bist und du dich gut damit fühlst. Es ist eine 
Leidenschaft von dir. Dann stellt sich die Frage: Ok, ist diese Leidenschaft ein 
Erpressungsmittel, um in einer Situation weiterzumachen, in der man sich nicht glücklich 
fühlt? Oder fasst du den Beschluss: „Diese Situation ist irgendwo auf der Erde im 
Hundertfachen vorhanden. Ich bin damit einfach nicht einverstanden und treffe die 
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Entscheidung, dass ich aufhöre, weil das Feld des Lebens mich genießen will. Und das ist 
hier so oder so nicht möglich, also ziehe ich mich zurück.“ Das geschieht aus dem tiefen 
Bewusstsein heraus, dass alles schon geregelt ist, dass das Feld der Liebe in den Archiven 
schon alles bereit liegen hat, sodass man nur noch diese Aktion machen muss. Es geht also 
buchstäblich darum: Das Puzzleteil passt dort nicht hin und ich kann versuchen, es hinein 
zu quetschen oder ich kann es auch herausnehmen und einfach hinlegen und warten, bis 
ein anderes Puzzleteil passt. Das geht viel schneller, als mit etwas weiterzumachen, wo man 
genau fühlt: Das ist es nicht. 

A Wenn man das Vertrauen hat, das so zu tun, dann ist es fantastisch, was passieren kann, 
wenn man Abschied von etwas nimmt. Ich habe es selbst einige Mal erlebt.  

M Du sprichst von Vertrauen. Was ist Vertrauen? Viele Menschen sagen dann zu mir: „Ich 
kann zwar sagen, dass ich Vertrauen habe, aber in dem Moment, in dem ich mich in der 
Situation befinde, fühle ich, dass ich überhaupt nicht im Vertrauen bin. Wie gehe ich dann 
damit um?“ Dann antworte ich: Du musst das Vertrauen in dich selbst auch zuerst 
wiedergewinnen. Das bedeutet, dass du es einfach tust. Du weißt, dass du vertraust, doch 
du fühlst, dass du nicht vertraust. Indem du es einfach tust, also einfach vertraust, wirst du 
den Beweis bekommen, dass es richtig war und wirst dein Vertrauen wiederhaben. Die 
Menschen tun sich auf dieser Erde ein bisschen schwer. 

A Eine ganz andere Frage: In verschiedenen Traditionen heißt es, dass es sowohl für 
Männer als auch für Frauen für die körperliche und geistige Gesundheit besser ist, 
enthaltsam zu leben. Siehst du das auch so? 

M Nein. 

A Wie siehst du das? 

M Im Prinzip bedeutet das, was du gerade sagst, dass dein körperlicher Zustand dein 
inneres Bewusstsein beeinflussen würde und das ist nicht wahr. 

A Oh ja, das ist unendlich. 

M Dein inneres Bewusstsein ist unendlich. Es ist einzig und allein pure Kraft. Wenn du nicht 
in deinem emotionalen Bewusstsein deines inneren Wesens bist, dann befindest du dich in 
deinem körperlichen Teil. Wenn du also deine Sexualität rein körperlich erlebst und auch 
noch auf der körperlichen und psychischen Ebene traumatisiert bist, dann hat das für deine 
psychische Persönlichkeit, also für die Rolle, in der du dich befindest, eine andere 
Bedeutung. Aber im Kern heißt die Antwort nein.  

A Wir haben eine Frage zur Morgellon-Krankheit erhalten, welche heutzutage bei vielen 
Menschen im Blut aufzutreten scheint. (Movie 43:36) Es ist vielleicht gut, den Leuten, die 
das nicht kennen, etwas darüber zu sagen. Morgellons sind Fäden, die aus deinem Körper 
kommen. Wir sehen hier gerade Fotos, die 200fach vergrößert wurden. Das wächst einfach 
aus der Haut, eine biologische Nanotechnologie, eine Technologie, die wächst. Es kommt 
aus den Chemtrails und scheint als eine Art Transmitter zu wirken. Manche Menschen 
haben auch teilweise Insektenhaut, die auf der eigenen Haut wächst. Das gehört auch zur 

14



Morgellon-Krankheit. Die Frage lautet: Woher weiß man, ob man das hat und was kann man 
dagegen tun? 

M Morgellons sind durch Nanotechnologie eingefügte neurologische Ersatzbahnen. Es 
kommt von dieser Erde. Es ist eine Gruppe auf dieser Erde aktiv, die das sehr bewusst 
verbreitet. Das hat damit zu tun, wie die Agenda zusammengesetzt ist, um den 
menschlichen Körper, in dem wir uns befinden, unter der Kontrolle der Manipulatoren zu 
halten. Manipulatoren, die das auch in anderen Zeiten geschafft haben. Wir können also 
getrost behaupten, dass es für alle Menschen ein Programm ist. Es gibt niemanden, der das 
nicht erlebt. 

A Harald Kautz Vella sagt auch, dass zumindest in Europa 100 % der Menschen damit 
infiziert sind. 

M Alle Menschen atmen das ein. Es interagiert mit der Unwissenheit der Menschen. 
Bekräftigungen, also die eigene Anwesenheit im eigenen Körper hat einen enormen Einfluss 
auf das Nichtfunktionieren von Morgellons. Wenn du mit deiner Aufmerksamkeit und 
deinem Fokus in deinem Körper präsent bist, deinen Körper überhaupt erlebst, löst das 
emotionale Reize aus und diese Reize werden elektrisch durch die Nervenbahnen 
transportiert. Je mehr du das tust, desto mehr bleibt das ursprüngliche Nervensystem in 
Funktion. 

Das Ziel ist, dass die Menschen von diesem Bewusstsein abgelenkt werden. Menschen 
sollten überhaupt keinen Kontakt mit ihrem Körper haben. Sie leben wie Zombies durch 
den Tag von morgens bis abends und gehen dann ins Bett. Und in dem Moment, in dem es 
keine Aufmerksamkeit gibt – das ist eigentlich die Robotisierung der Gesellschaft – können 
die Drähte, kann diese Nanotechnologie als eine Art Bypass funktionieren, der bald 
künstliche elektronische Reize erzeugen wird, durch die die Menschen physisch kontrolliert 
werden. Das wird vom Gehirn gesteuert. 

Also ja, was kann man dagegen machen? Ja, es gibt alle möglichen unterschiedlichen 
Geschichten darüber. Ich habe mit mehreren Personen gesprochen, die mit sehr kleinen 
Sandpartikeln arbeiten. Sie trinken sie. Es hat einen bestimmten Namen, mir fällt er gerade 
nicht ein, aber es sind sehr kleine Sandpartikel, winzig, eigentlich in Nanogröße. Sie mischen 
es in das Wasser und trinken es. Und der Körper, der Darm und alles wird mit diesen 
winzigen Art Schleifpartikel erreicht und diese scheinen die Nanotechnologie sozusagen zu 
vereiteln oder zu beschädigen. Ich habe mich damit beschäftigt und es selbst noch nicht 
ausprobiert. Ich habe es zu Hause, also werde ich damit experimentieren und sehen, was 
es bewirkt. Aber die Leute, mit denen ich gesprochen habe, haben sehr gute Erfahrungen 
damit gemacht. 

 A Das ist gut. Wir haben nächste Woche ein Interview mit jemandem, der sich ebenfalls von 
der Morgellons-Krankheit geheilt hat. Ich denke, es ist interessant, was wir dort hören 
werden. 
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M Natürlich, es reagiert auf Frequenzen. Man kann es mit Frequenzen aus dem Körper 
holen. Es gibt jedoch keine Garantie, dass es wegbleibt. 

A Eine andere Frage, die damit zusammenhängt. Vielleicht kann man das Foto eben zeigen? 
(Movie 47:43) Das hat Harald Kautz Vella so gezeigt. Es wurde von jemandem gezeichnet, 
der hellsichtig ist und in seinem Körper bei den Morgellons geschaut hat, welches 
Bewusstsein dort vorhanden ist. Diese Person hat dieses Bild gezeichnet. Er traf auf diese 
Art von Wesen. Was meinst du dazu? 

M Das stimmt, ja. Das sind vom Mindcontrol gesteuerte Wesen, die aus einem anderen 
Bewusstseinsfeld kommen, aus einem anderen Universum, welches hier quer 
hindurchläuft. Diese Wesen wurden von sehr fortschrittlichen menschlichen Rassen unter 
Mindcontrol gebracht. Es würde um die körperliche Gesundheit gehen. Es handelt sich um 
eine virtuelle Realität. Genau wie dieser Körper (Martijn zeigt auf seinen Körper), ist das 
auch ein Avatarkörper. Wir erleben diese Körper. Wir erleben diese ganze Realität und das 
ist unser Universum. Dieses ganze Geschehen hier ist jedoch bis ins Detail ein 
elektromagnetisches Feld. Wir nehmen nur zwei bis drei Prozent des gesamten Feldes auf 
und bewegen uns mit unserer Sinneswahrnehmung innerhalb dieser Begrenzung. 

Genauso, wie wir das jetzt erleben, sind auch künstliche Realitäten geschaffen worden. Das 
sind abgefangene Dimensionen, die von neurologisch sehr versierten Menschen von einer 
anderen Erde aus einem anderen Paralleluniversum eingefügt wurden. Eigentlich haben sie 
eine Realität erschaffen, die also für uns hier nicht vorhanden ist. Wenn wir es aber sehen 
würden, würden wir sagen: „Ja, es ist da“. Würden wir aber dahinter schauen, würden wir 
sehen, dass es projiziert wird. Diese Wesen sind ein Bindeglied zu dem, wovon Harald 
spricht und für unsere Wahrnehmung existieren sie. 

A In unserer Wahrnehmung. 

M Als Menschen. Wenn wir es als galaktische Wesen sehen, dann sagen wir (Martijn 
schnippt mit den Fingern in einer wegwerfenden Geste): „Weg!“ 

A Das schließt uns selbst ein? 

M Ja, schön, nicht wahr? Und das ist etwas ganz Wichtiges, denn die Menschheit wird von 
vielen spannenden Angstgeschichten gequält. Dem ist so. Das gilt auch für mich. Ich erzähle 
und teile sie einfach. Es ist aber wohl notwendig, weil es so in unser Bewusstsein geladen 
werden darf. Es ist sehr gut, dass diese Zeichnung gezeigt wird. Denn dadurch, dass du 
diese Zeichnung gesehen hast, wird ein Bild in dein Bewusstsein gebracht. Im 
Unterbewusstsein, sogar außerhalb der Erinnerungsschaltkreise des physischen 
Bewusstseins weiß man, dass es da ist. In dem Moment, in dem du es siehst, passiert etwas 
im Bewusstseinsfeld, wodurch das sichtbar wird und sich öffnet, was vorher unsichtbar war. 
Wenn es etwas gibt, von dem außerirdische Zivilisationen und multidimensionale Allianzen 
aus anderen Welten möchten, dass wir es tun, dann ist es, dass wir einfach anfangen, alles 
zu betrachten und alles zu untersuchen. Und dass wir auch alles als wahr akzeptieren und 
vor allem die größte Wahrheit über alles walten lassen, dass wir unendliche Liebe sind.  

A Das hört sich wunderbar an. 
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M Ich selber habe als Kind diese spinnenartigen Wesen oft erlebt und habe mir auch 
Notizen dazu gemacht. Ich glaube, ich habe darüber schon einmal einiges erzählt. Es sind 
sehr heftige Informationen. Gerade jetzt ist die Zeit gekommen, darüber zu sprechen, weil 
wir immer besser verstehen, wie die Welt der Computerspiele funktioniert. Wir bekommen 
immer mehr Beispiele gezeigt, damit wir es auch sehen können. Es ist sehr spannend und 
eigentlich auch wieder nicht spannend. Wenn du ein Virtual-Reality-Spiel spielst und so 
richtig mittendrin bist, neigst du dazu, es für real zu halten. Dein gesamtes System 
entwickelt Gefühle dabei. Bis du plötzlich denkst: „Ich fühle es zwar, doch es ist alles nicht 
wahr. Es ist eine Projektion.“ In dem Moment, in dem du das von innen her weißt, fließen 
alle Gefühle, die vom Körper erzeugt wurden, sofort ab. An diesem Zeitpunkt befinden wir 
uns jetzt. Wir können all diese Informationen schrittweise und beschleunigt zur Verfügung 
stellen. Es ist auch wichtig, dass das nach vorne kommt. Denn damit rückt das Wesen der 
Menschheit, der Übergang der Erde, der Übergang dieses Universums, überhaupt in den 
Fokus und zeigt, wohin das Verbreiten des Universums führen wird. 

A Das ist sehr interessant. 

M  Ja, das ist interessant. 

A Judith hat eine Frage auf Facebook gestellt. Sie fragt: Als ehemalige Krankenschwester 
und heutige Heilpraktikerin habe ich mich in den letzten dreißig Jahren hauptsächlich an die 
Regeln der regulären Gesundheitsversorgung gehalten. Ab dem 1. Januar werde ich mich 
von allen Titeln und Mitgliedschaften trennen und mich nur noch an meine eigenen Regeln 
halten, sodass ich nicht mehr mit dem Bereich in Verbindung gebracht werden muss, der 
sich „Gesundheitswesen“ nennt, aber meiner Meinung nach vor allem entmündigend ist. Ich 
bin neugierig, wie Martijn die Entwicklung des Gesundheitswesens sieht und was wir als 
Bürger und Komplementärtherapeuten in seinen Augen am besten tun können, um das 
System zu entkräften. Zum Beispiel, ob man sich für oder gegen eine Verlängerung der 
Krankenversicherung entscheiden soll, ob man den Zugang zu und die gemeinsame 
Nutzung von Krankenakten ablehnen soll, ob man Transplantationen durchführen soll oder 
nicht, ob man die eigene Krankenversicherung zum 1. Januar kündigen soll oder andere 
Ideen. 

M Naja, lass mich zunächst einmal sagen, dass es einfach sehr gut ist, selber zu 
entscheiden. Es ist jetzt einfach an der Zeit, nicht mehr nur Mitläufer zu sein. Es ist sehr gut, 
dass Judith das fragt. Sich selber zu lösen von der regulären Gesundheitsversorgung, 
jedoch so, dass man rechtlich nicht angreifbar ist. Man muss sich nicht unnötig in eine 
Situation begeben, in der man angreifbar ist. Ich denke, dass das Abkoppeln von sehr 
wesentlichen einfachen Dingen bereits eine enorm bekräftigende Wirkung hat. 

Die Krankenversicherung zu kündigen, ist in den Niederlanden nicht möglich, da man 
pflichtversichert ist. Das ist auch gut so, denn das bedeutet, dass man auch dann versichert 
ist, wenn man nicht bezahlt. Das ist eine gute Gesetzgebung, vor allem für Menschen, die es 
sich nicht leisten können. Wenn man dann eine Couch aus dem Sozialwarenhaus zu Hause 
stehen hat und seine Rechnungen nicht mehr bezahlen kann, sehe ich den Sinn nicht darin, 
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seine Krankenversicherung zu kündigen. Fange an, deine eigene Leidenschaft zu leben. 
Fange an, das zu tun, worauf du Lust hast und was dir ein gutes Gefühl gibt. 

Es gibt eine sehr große Gruppe auf dieser Erde, die nur ihre eigenen Taschen füllt und nur 
an sich selbst denkt und ein ganz anderes Bewusstsein hat. Im gesamten 
Gesundheitssystem geht es überhaupt nicht um Gesundheit, sondern nur um Geld. Es geht 
nur darum, die Leute zu bereichern, die eine Menge Geld auf dem Rücken der Menschen 
verdienen, die diese Medikamente wirklich brauchen, weil sie sonst glauben, dass sie 
sterben werden – obwohl wir eh hier sterben werden. 

Die Frage ist also: Willst du Mitläufer sein oder willst du deinen eigenen Weg gehen? Dann 
bist du ein „Braveheart“. Du brauchst Mut, um es anders zu machen. Meine Vision ist 
folgende: Die Erde braucht eine Generalüberholung. Sie wird nur dann überholt werden, 
wenn die Menschen den Mut haben, Dinge anders zu machen. Dann bist du ein Pionier. 
Und die Menschheit braucht Pioniere. Viel mehr als wir jetzt haben. Wenn Judith das tut, 
dann ist sie einfach eine große Pionierin. Und indem du so viel wie möglich darüber 
sprichst, auch aus der Praxis und aus deiner Arbeit, inspirierst du so viele Menschen, die 
ebenfalls von dieser Kraft berührt werden. Es geht nicht darum, was man tut, sondern 
darum, woher man es tut. Hier! (Martijn zeigt auf sein Herz). 

Ich bin sicher, und das habe ich in diesem Leben hier als Martijn festgestellt, in dem ich mit 
vielen verschiedenen Zivilisationen über Gesundheitsfürsorge gesprochen habe, dass, wenn 
die Menschen sich gegenseitig Aufmerksamkeit schenken, wenn die Gruppenenergie 
wiederhergestellt wird – die Gruppe des kollektiven planetarischen Bewusstseins aller 
Menschen auf der Erde – dann werden neunzig Prozent der Gesundheit im Menschen auf 
einen Schlag wieder aktiviert. Dann ist die Einsamkeit weg, die fehlende Zugehörigkeit, das 
Fehlen eines Resonanzbodens, mit dem man über seine Gefühle sprechen kann – selbst 
wenn es etwas ist, was die andere Person für verrückt hält – dann sind neunzig Prozent der 
Gesundheit wieder da. 

Das merkt man auch bei den psychiatrischen Einrichtungen, vor denen die Leute Schlange 
stehen. Was geschieht dort? Abgesehen von den Medikamenten, die den Menschen 
verabreicht oder verschrieben werden, basiert sie auf einem offenen Ohr. Das stereotype 
Bild vom Liegen auf der Couch eines Psychiaters beruht auf der Tatsache, dass der 
Psychiater sich zurücklehnt und – zwar oft nur mit einem Ohr – zuhört, was der Klient zu 
sagen hat. Und dass der Klient viel leichter aus dem Haus geht, nur weil ihm jemand 
zugehört hat. Das ist wichtig. Wenn man aus dem Menschsein heraus arbeitet, aus dem 
Menschsein heraus einander zuhört, was der andere erlebt, dann wird ein großer Teil des 
Geisteszustandes und der Emotionen einfach ruhig; dann wird ein neutrales Feld 
geschaffen. Das kann man nicht, wenn man im regulären Gesundheitssystem arbeitet. Das 
kann man nicht, wenn man im regulären Bildungssystem arbeitet. Das kann man nicht, 
wenn man im regulären Aufsichtsrat der größten Energieunternehmen sitzt. Dann muss 
man es anders machen. Die Menschheit ist bereit für etwas anderes. Judith hat eindeutig 
die Absicht, dies zu tun. Ich rufe jeden auf, sich auf seinem eigenen Weg und in seinem 
eigenen Tempo einzubringen, um diesen Wandel zu seiner eigenen Zeit und auf seine 
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eigene Weise zu gestalten. Das ist nur möglich, wenn man beschließt, dass es etwas zu 
erledigen gibt. 

A Apropos Übergang: Wir haben eine Einladung von Egbert erhalten, der eine Reihe von 
Ansichten über den Übergang vom Zeitalter der Fische zum Zeitalter des Wassermanns hat 
und diese mit uns teilen wollte. 

M Ja, und das ist auch sehr schön, denn wir haben schon ein paar Mal dazu aufgerufen, 
wenn man etwas sagen möchte, seine Vision mitzuteilen. Es muss nicht zu dem passen, 
worüber wir sprechen, denn es passt sowieso. Wir haben alles, es ist alles dabei. Es ist 
großartig, dass Egbert hier ist, dass du mit uns reden willst, dass du uns sagen willst, was in 
deinem Herzen ist und was du siehst. 

Egbert Okay. Ich danke dir vielmals. Ich danke dir auch dafür, dass du mir diese 
Gelegenheit gibst. Arjan sprach bereits über den Übergang vom Zeitalter der Fische zum 
Zeitalter des Wassermanns. Es handelt sich um zwei völlig unterschiedliche Zeitalter. Das 
Merkmal des Fische-Zeitalters ist ganz klar die männliche Energie. Wir treten jetzt in das 
Wassermannzeitalter ein. Und dabei geht es vor allem um die Ausgewogenheit des 
männlichen und weiblichen Prinzips. Charakteristisch für die männliche Energie ist 
eindeutig die Kraft und die Ratio, deshalb sage ich oft: „Wir leben heute in einer Welt, die 
völlig von Machtgehabe und Ratio beherrscht wird.“ 

M Ja. 

Egbert Und der Übergang in das neue Zeitalter wird auch eine völlig andere Ordnung mit 
sich bringen. 

M Was siehst du in diesem Moment, wenn du aus deiner Wahrnehmung heraus auf die 
Realität innerhalb und außerhalb deiner selbst schaust? Was ist deiner Meinung nach die 
größte Veränderung in dieser Zeit? Was siehst du in Bezug auf das Männliche und das 
Weibliche? 

Egbert Die größte Veränderung, mit der wir in den nächsten Jahren konfrontiert sein 
werden und die sich in den nächsten Jahren auch verschieben wird, ist, dass wir in die 
Phase der „Entmachtung“ und „De-Rationalisierung“ eintreten werden. Das wird 
buchstäblich bedeuten, dass sich alles, was im Moment Macht hat, in den kommenden 
Jahren verändern wird. Dies wird bedeuten, dass sich das Bildungssystem – Wissen ist 
Macht – verändern wird. Geld ist Macht. Das bedeutet, dass sich das gesamte 
Bankensystem und alles, was damit zusammenhängt, in den kommenden Jahren verändern 
wird. Wir hatten zwar 2008 eine gigantische Bankenkrise, aber das ist nur ein „Tropfen auf 
den heißen Stein“ dessen, was noch kommen wird. 

A Und wie siehst du das alles? Siehst du Bilder oder wie siehst du das? 

Egbert Also, was im Bankwesen passiert ist, hat sich geändert, aber es sind alles 
Änderungen, die den Banken aufgezwungen wurden. Und das basiert buchstäblich wieder 
auf dem alten Prinzip des Fische-Zeitalters. Das Prinzip des Wassermannzeitalters ist, dass 
wir uns von innen heraus transformieren können. Das gilt für die Politik, das gilt für das 
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Bankwesen, das gilt für alles. Verändere die Welt, fange bei dir selbst an und informiere dich 
von innen heraus. 

M Ja, wie bei Judith, die wunderbare Ankündigungen macht und auch fragt, wie ich es sehe. 
Dabei sehen wir es tatsächlich immer von innen. Wir lassen es von innen heraus entstehen. 
Wir spüren in uns, dass es eine Veränderung gibt. 

Egbert Schau, im Fische-Zeitalter ist die Energie sehr stark von außen nach innen gerichtet. 
Aber im Wassermannzeitalter geht es um die Lichtzelle, die wir alle sind oder die jeder von 
uns ist und darum, von dort aus zu leben. Das ist eine ganz andere Energie und es wird eine 
völlig andere Realität werden. 

A Siehst du Bilder, Egbert? Wie kommt das bei dir an? 

Egbert Ja, das sind Bilder. 

A Kannst du uns beschreiben, wie du das dann siehst? 

Egbert Ja, es können Bilder sein. Es kann auch sein, dass der Spirit buchstäblich mit mir 
Kontakt aufnimmt und mir Informationen durchgibt. Das ist mir zum Beispiel einmal 
passiert, als ich in Den Haag war. Ich saß mit einigen ehemaligen Kollegen auf einer 
Terrasse in der Theresiastraat, ging zurück zu meinem Auto, das am Bezuidenhoutseweg 
geparkt war. Und dann übermittelte der Spirit sehr deutlich, dass es höchste Zeit ist, dass 
die niederländische Politik wieder von einem spirituellen Standpunkt aus organisiert wird 
und nicht vom Ego, wie sie im Moment organisiert ist. 

A Und was ist Spirit für dich? Was muss ich mir darunter vorstellen? 

Egbert Das ist meine reine Quell-Energie. 

A Und wie zeigt sich das bei dir? 

Egbert Es kommt ganz spontan. 

A Siehst du ein Wesen oder hörst du eine Stimme? 

Egbert Das ist alles möglich. Du kannst es aber auch nutzen, um zum Beispiel Antworten 
auf Fragen zu bekommen. 

M Du sagst, dass es von innen kommt. Das interessiert mich. Magst du etwas über deine 
Erfahrungen in deinem Leben erzählen, ohne zu sehr ins Detail zu gehen, aber als 
Inspiration für die Menschen, die dieses auch gerade erfahren? Was erlebst du gerade? 

Egbert Ja, das ist schon spannend. Ich habe 2010 gekündigt. Zu der Zeit war ich an der 
Noordelijke Hogeschool in Leeuwarden beschäftigt. Ich stand nicht vor der Klasse, sondern 
war in der Betreuung. Es war ein natürlicher Moment, denn meine letzte Aufgabe an der 
Schule war der Umzug des gesamten Kollegiums an den Unistandort in der Ringerslaan. Ich 
arbeitete Teilzeit an der Hochschule, drei Tage die Woche und hatte bereits eine Praxis für 
Bewusstseinsentwicklung, Heilung und Wohlfahrt an zwei Tagen in der Woche. Aber das 
Bemerkenswerte war, dass ich am 1. April 2010 gekündigt habe und ab diesem Zeitpunkt 
keine Kunden mehr kamen. 

20



M Du hast deinen Job gekündigt und in deiner eigenen Praxis stoppte es auch? Das hast du 
gut gemacht, ja. 

Egbert Die Finanzen stoppten, buchstäblich alles stoppte. Und das habe ich mir selbst 
erklärt: „OK, es ist an der Zeit, wieder an mir zu arbeiten.“ Das habe ich getan. Und in den 
letzten mehr als sechs Jahren war mein Geldbeutel buchstäblich viermal leer. In dem 
Monat, in dem ich gelebt habe, war noch Geld da und wenn sich in diesem Monat nichts 
geändert hat, dann war das Portemonnaie eben buchstäblich leer. Ich hatte bis jetzt keine 
einzige schlaflose Nacht deswegen. Das Wort „Vertrauen“ wurde soeben erwähnt, aber ich 
möchte noch ein weiteres Wort hinzufügen und zwar das Wort „Hingabe“. Denn diese 
beiden Worte gehören ganz entschieden zusammen. 

M Vertrauen und Hingabe, ja. Du kannst nur Vertrauen empfangen, wenn du in Hingabe 
lebst. 

Egbert Ja. Und das ist auch das, worauf wir alle zusteuern. Es wird auch mit der neuen Erde 
zu tun haben, die entstehen wird. Letztendlich geht es darum, dass wir das tun und leben, 
wozu wir wirklich auf die Erde gekommen sind. Jeder kommt hierher mit einer besonderen 
Aufgabe, einer besonderen Rolle. Nur haben wir sie in dem Moment vergessen, in dem wir 
in den Geburtskanal eintreten. Wenn wir das tun, wozu wir wirklich hierhergekommen sind, 
wird es uns an nichts fehlen. 

M Und wenn wir uns jetzt die globale Situation auf dieser Erde anschauen, 7 Milliarden 
Menschen, Großbanken, die von außen finanziert werden, Massenreligionen, die von außen 
subventioniert werden, dann braucht es viel, damit diese Veränderung bei allen Menschen 
von innen heraus passiert. Hast du das Gefühl, dass dein innerer Wandel für die Menschen, 
die sich dessen nicht bewusst sind, eine Ermutigung ist? 

Egbert Ja. 

M Kannst du auch erzählen, wie du das siehst? 

Egbert Es geht nicht nur um mich. Auch wichtig ist, dass wir in der zweiten Jahreshälfte und 
besonders in der Endphase dieses Jahres einen Bewusstseinssprung machen werden. 

M Auf welche Art und Weise siehst du das? 

Egbert Das wird in dem Moment geschehen, wenn sich die Hallen von Amenti öffnen. Die 
Hallen von Amenti befinden sich unter dem Gizeh-Plateau. Als wir einen Fall im Bewusstsein 
hatten, haben sich die Hallen von Amenti verschlossen. Es sollte verhindert werden, dass 
die Informationen, die sich in den Hallen befinden, missbraucht werden, denn es handelt 
sich um reine Gott-Informationen. Jeder wird bewusst oder unbewusst spüren, dass wir 
einen Bewusstseinssprung machen werden. Einige Menschen wachen auch spontan auf. 
Dieses Erwachen kann buchstäblich bedeuten, dass man sich zu Tode erschreckt und 
feststellt, dass man sein ganzes Leben lang an der Nase herumgeführt wurde. 

A Kann ich das jetzt so verstehen, dass du das als Bild einer möglichen Zukunft gesehen 
hast? 
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Egbert Nein, das ist keine mögliche Zukunft für mich. Das ist die Zukunft. Für mich ist das 
etwas anderes. Ich habe es in verschiedenen Phasen gesehen. Die ersten Bilder davon 
habe ich 2009 erhalten und das letzte Bild davon stammt aus dem Jahr 2014. Das Jahr 2017 
wird ein Jahr der großen Veränderungen sein. Die Vorlesungen eins bis vier von Martijn 
habe ich in Kerkeveld besucht. Von Kerkeveld nach Aalden ist es nur eine halbe Stunde 
Fahrt, dann kann ich noch etwas anderes tun als fahren. 

M Es ist eigentlich zu empfehlen, während der Fahrt das Lenkrad festzuhalten (Gelächter). 

Egbert Ok, das stimmt. 

M Das hat man mir auch gesagt. 

Egbert Ok, das stimmt, aber ich kann mehr tun. Wir sind multidimensional. Dann habe ich 
diese Aspekte von... Es gibt einen neuen Zeitplan in Vorbereitung, die Eröffnung der Hallen 
von Amenti. Ägypten ist das Land der roten Erde und der neuen Erde oder der goldenen 
Erde, die aus der roten Erde hervorgeht. Auch der Aspekt des Jahres 2017, der große 
Wandel. Und dann habe ich mich gefragt, ja, der Arabische Frühling liegt hinter uns, hat er 
den Wandel gebracht, den wir wollen? Nun, dann wurde mir ein Wort mit drei Buchstaben 
gezeigt, und das war buchstäblich „Nein“. Sie brachte eine Menge Veränderungen mit sich, 
aber… 

M Ich habe auch schonmal ein Ja mit zwei a gesehen (Gelächter). 

Egbert Es brachte eine Menge Veränderungen, aber nicht die Geburt einer neuen Erde. 
Dann habe ich zum ersten Mal die anderen vier Aspekte miteinander verbunden. Das hat 
mich sehr glücklich gemacht. Und dann habe ich angefangen, das weiter zu untersuchen. 

M Sehr interessant, Egbert. Darf ich darauf antworten? 

Egbert Ja. 

M Was ich den Menschen auf diesem Planeten – mich eingeschlossen – vermitteln möchte, 
ist, dass wir die Hallen von Amenti in uns tragen. Der Ausdruck davon ist, in dieser Realität, 
dass es sich in einer Art Konstruktion zeigt. In Wirklichkeit geht es darum, dass das Äußere 
aus dem Inneren des Menschen herausgelöst wird. Deshalb finde ich es ganz besonders, 
dass wir offen über diese Art von Themen sprechen und auch alle unsere eigene Sichtweise 
dazu äußern. Denn die Form ist nicht so wichtig. Was zählt, ist der Inhalt. Wir sprechen von 
der Öffnung des Feldes der Schöpfung. Die Öffnung dessen, wer wir sind. Was du auch so 
schön sagst: „Wir haben es in dem Moment, in dem wir geboren werden, vergessen“. So wie 
wir es jetzt erleben, haben wir nicht uns selbst vergessen, sondern wir wissen für einen 
Moment nicht mehr, „was genau die Absicht war“. Wir sind in eine andere Realität 
eingetreten und öffnen uns jetzt, sodass diese Hallen von Amenti auch als etwas Inneres 
gesehen werden können. Vielen Dank, sehr schön. 

A Und danke für das Teilen. 

M Es ist mutig von dir, dies zu tun, denn damit inspirierst du andere Menschen, sich frei zu 
äußern. Es gibt viele Menschen, die den Mut hatten, ihren Job zu kündigen und die 
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Ungewissheit, die das mit sich bringt, und vor allem die Gefühle, die das mit sich bringen 
kann, in der Form von Hingabe durchzustehen; und das ist es, was wir brauchen. Ich danke 
dir vielmals. 

A Sehr schön. Shanana hat uns eine Frage gestellt. Sie hat gerade vor ein paar Wochen ihr 
Baby bekommen und fragt: „Was ist mit den Babys? Werden sie gesund oder auch in einem 
cyberbiologischen Körper geboren? Und was kann ich tun, um den physischen Körper 
unseres neugeborenen Sohnes gesund zu erhalten?“ 

M In dieser Wirklichkeit, in die wir jetzt hineingeboren werden, sind alle Körper auf die 
gleiche Weise konstruiert. Wir haben also alle einen cyberbiologischen Körper. Also jedes 
Kind, jedes Wesen, das an den ursprünglichen Schöpfereingang des Universums 
angekoppelt wird, woraus dieses Universum aufgebaut ist, kommt in erster Linie in den 
Geburtskanal, der Verbindung mit diesem Hologramm. Das ist ein gigantisches 
Bewusstseinsfeld, ein Universum in einem gigantisch viel größeren Universum. Darin 
verlaufen Linien, wo unser Bewusstsein unseres Wesens sozusagen umgeleitet, entführt 
und von einer Lage aufgefangen wird. Dadurch werden wir abgelenkt und landen in einer 
anderen Realität. Das ist das, worin wir uns jetzt befinden. Die Hallen von Amenti sind auch 
die Quellcodes, die sich in uns öffnen, sodass diese Manipulation sozusagen wegfällt. So 
kommt es zu einer Verschiebung in unserem Bewusstsein und wir machen den Sprung zu 
einer goldenen Erde oder einer neuen Erde, wie man es auch immer nennen will. Man kann 
auch sagen: „Die Erde ist einfach bereits da, nur unser Bewusstsein öffnet sich in hohem 
Maße“ und all die Kinder, die geboren werden, all die Wesen in diesen Körpern, landen alle 
in demselben System. 

A Okay, und wenn du über diese Hallen von Amenti sprichst, die sich im ursprünglichen 
Lebensfeld öffnen, kommen wir dann nur in den 187. Fall oder gehen wir direkt zu Null oder 
sind wir bei 144? 

M (lacht) 

Nein, und das ist das Allerschönste. Das erste, was wir verlassen, ist die Ebene des 
Mindcontrols. Wir haben also eine Ebene des Mindcontrols mit sehr fortschrittlicher 
Gehirntechnologie von wissenschaftlichen Gruppen in dieser Gesellschaft. Das sind 
Gruppen, die eine Agenda von Menschen ausführen, die aus einer anderen Zeit dieser Erde 
gekommen sind. Es handelt sich um Zeitreisende, die sozusagen die Technologie in 
„unserer Zukunft“ entwickelt haben – und sie haben diese Technologie den heutigen 
Wissenschaftlern übergeben, die diesen Mindcontrol an uns durchführen. Das ist der 
gesellschaftliche Mindcontrol. 

Dann gibt es einen interdimensionalen Mindcontrol, der sich hinter diesem Bewusstsein der 
neurologischen Programmierung des physischen Körpers befindet. Diese erste, zweite und 
dann die dritte Lage werden aufgelöst. Diese Realität ist sehr abgestumpft, sehr vage und 
sehr farblos und doch können wir so viel Liebe und Kraft darin erfahren. Die erste große 
Veränderung wird sein, dass diese abgestumpfte Realität sich auf einmal öffnet. Das ist nur 
möglich, wenn die Manipulation aufgehoben wird. Ich komme aus dem Computer-
Hardware-Software-Bereich und nehme immer gerne folgendes Beispiel an die Hand: Auf 
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einmal sieht man ein altmodisches Foto, das man schon sehr scharf findet und plötzlich 
wird dieses Foto groß und es erscheinen achtzehn Milliarden zusätzliche Bildpunkte darin, 
wodurch es unglaublich scharf wird. Man betrachtet es näher und plötzlich geht das eigene 
Bewusstsein hinein und plötzlich findet man sich mitten in dem Bild wieder. Genau das wird 
geschehen. 

A Wow. 

M Dann befinden wir uns in einer völlig freien Zone, in der unser Vermögen 
wiederaufgebaut werden kann. Wir repräsentieren das Bewusstseinsfeld der Ganzheit und 
der Mensch ist der Ausdruck der „Höchsten Liebe“. Der Mensch auf dieser Erde wird auch 
in diesem Moment von etwas mehr als dreitausend verschiedenen Rassen gesehen und 
beobachtet. 

A Wir kommen also in eine Art geschützten Kokon, in dem wir uns von dieser verrückten 
Mindcontrol-Lage erholen können, wobei wir immer noch zurückgehen müssen zu... 

M Es ist ein Plug-in. Es ist eine eingefügte Realität. Es gibt eine Schicht über der Realität. 
Unser Bewusstsein ist abgelenkt und es befindet sich sozusagen in dieser Schicht. Unsere 
Sinneswahrnehmung im physischen Körper reagiert also auf das Skript und wir sind damit 
verbunden. Sobald das abgekoppelt ist, werden wir – so wie die Menschen den Tod erleben 
und beschreiben – diese ganze Realität auf einmal als eine Art hauchdünnen Traum sehen. 
Wir werden dann sogar sehen – das gehört auch zur körperlichen Gesundheit – dass das 
ganze Inkarnationsprogramm, das wir in diesem ganzen System erlebt haben, nur aus 
einem Leben bestand. 

A Wir haben also eine Virtual-Reality-Brille aufgesetzt und haben dann vergessen, dass wir 
sie aufgesetzt haben. 

M Ja. 

A Pauline fragt uns: „Wie kann es sein, dass der eine alles bekommt, obwohl er vielleicht 
nicht einmal ein gesundes Leben führt, und der andere, wenig oder nichts? Alles nur 
Einbildung oder ein vorsätzlicher Plan? Ich bin sehr neugierig. Ich glaube nicht mehr an 
Karma, aber ich kann mir etwas mit Familienbanden und Verstrickungen mit der DNA 
vorstellen. Kurzum, ist es eine Frage des Glücks oder nicht?“ 

M Nein, nein. 

A Ein bisschen mehr… 

M Das frage ich mich auch immer, wenn ich ein Lotterielos kaufe: „Ist es eine Frage des 
Glücks oder nicht?“ Nun, vor drei Jahren hat jemand, den ich gut kenne, im Lotto gewonnen. 
Nun, und so hatte diese Person acht Millionen zusätzlich zu ihrem Vermögen, denn sie 
hatte bereits Millionen. 

A Oh, okay. 

M Ja, das ist möglich und gut. Aber es geht um uns, um das, was mit uns geschieht. Schau, 
„the law of attraction“ ist das Gesetz der Anziehung und auch das Gesetz der Abstoßung. 
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Dann kommst du in diese Ebene, in diese Ebene der Manipulation. Gibt es also Karma? 
Kannst du daran glauben? Ja, in dem Modell, in dem wir uns jetzt befinden, kannst du dieses 
Gesetz in dir selbst spüren, weil es wirklich existiert. Nur heißt es nicht „Karma“. Im 
Universum und außerhalb dieser Schilde, also in der freien Zone, gibt es „Karma“, aber es 
wird nicht „Karma“ genannt, sondern „Evolution“. Das nennt man „Evolution“. Die Wesen 
haben eine enorme Entwicklung hinter sich – wir alle. Und wir haben die Wahl, in welches 
Hologramm und in welches Universum wir geboren werden wollen. Wir tun dies nicht aus 
völliger Unwissenheit, sondern mit hundertprozentiger Erinnerung an alles, was wir sind 
und was wir getan haben. Stärker noch, alles, was wir getan haben und wer wir waren, wird 
letztendlich repräsentiert vom Wesen, das du geworden bist. Das ist also das Ganzheitsfeld. 
Und wenn du fragst „Der eine bekommt alles und der andere nichts, z.B. Krankheiten und 
Störungen“, nun, das wird ständig vom Manipulationsfeld orchestriert. Je mehr du anfängst 
zu erkennen, dass das nur auf deine Persönlichkeit und auf deine unglückliche Situation 
wirkt, desto mehr kommst du wirklich zum Kern des Lebens. In dem Moment, in dem du 
ganz in deinem Glück stehst, wirklich in deinem Glück, dann ist sogar Geld nicht mehr 
wichtig.  

In dem Moment, in dem du wirklich in dein Glück eintauchst, wirst du, wenn du willst, dem 
Feld, das von sehr fortschrittlichen humanoiden Ursprungsrassen erschaffen wurde, einen 
Befehl geben. Du wirst dem Feld Anweisungen geben. Denn das Feld, in dem wir leben, also 
dieses Feld hier, wurde buchstäblich geschaffen, um die Anweisungen der Wesen 
auszuführen, die die Macht repräsentieren. Das geht nicht von heute auf morgen. Das ist 
ein Prozess. Das Schöne an diesem Prozess ist aber, dass er in dem Moment, in dem du 
dich darauf einlässt, dafür sorgt, dass du dieses Hologramm nicht mehr betreten musst, 
sobald du es verlässt. Ich kenne Menschen, die so schrecklich krank wurden, dass sie 
dreimal so viel Bio-Lebensmittel gegessen haben. Nur Bio-Lebensmittel, super gesund.  

A Wenn man es mit einem übersäuerten Kopf macht, hilft das natürlich auch nicht viel. 

M Natürlich spielt das noch viel mehr eine Rolle. Es gibt auch Menschen, die sich extrem 
ungesund ernähren und denen es einfach gut geht. Alles ist also relativ. Darum sage ich 
auch immer, dass es wichtig ist, den Placebo-Effekt zu untersuchen. Es ist aber auch wichtig, 
auf seinen Körper zu achten und wenn man weiß, dass man Dinge isst, die wirklich nicht 
gesund sind – warum sollte man sie dann essen? 

A Mir fällt gerade auf, dass ich bei der vorherigen Frage von Shanana etwas ausgelassen 
habe. Sie fragt auch, was sie tun kann, um dem jungen Leben ihres Kindes so viel 
körperliche Gesundheit wie möglich zu geben. 

M Ja, schau: Ist es „alles im Kopf“ oder ist es ein vorsätzlicher Plan? 

A Ja, das war die Frage von Paulien. 

M Ja, das weiß ich. Ich werde darauf noch antworten: Es ist alles eine Frage des Herzens. 
Wenn du aus deinem Herzen heraus arbeitest, wirklich aus deinen Gefühlen heraus – und 
das ist auch bei deinem Kind der Fall – dann hat deine Sichtweise, deine veränderte 
Sichtweise, über das Leben und über dein inneres Selbst einen direkten Einfluss auf dein 
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Kind. Wenn du also als Elternteil, als biologischer Elternteil, den Mut hast, den Kurs in dir 
selbst einzuschlagen, von dem Judith gerade gesprochen hat, deinen eigenen Kurs 
einzuschlagen, dann hat das auch Einfluss auf dein Kind. Dein Verhalten und deine 
Entscheidungen haben also Konsequenzen, sowohl für dein eigenes Bewusstseinsfeld als 
auch für das Hologramm, aus dem du energetisch aufgebaut bist. Aus dieser Energie 
heraus gibt es weder Zeit noch Raum. Alles, was man als Vater oder Mutter an sich selbst 
anpasst, wirklich anpasst, ist auch direkt im Kind vorhanden. Das heißt nicht, dass das Kind 
auch die ganze Anpassung ausleben wird, denn das Kind kann selbst entscheiden, ob es 
diese Möglichkeit, die dann in diesem Bereich vorhanden ist, ausleben, erleben, 
ausprobieren will. Alles dreht sich also um innere Veränderungen. 

A Ich habe eine Frage von Marjan zu Implantaten erhalten. Sie sagt: „Im physischen Körper 
oder im energetischen Körper um uns herum können diese Implantate auch körperliche 
Beschwerden und Krankheiten verursachen. Wer setzt diese Implantate ein und wann? 
Meine Erfahrung ist, dass die Menschen diese Implantate selbst oder mit Hilfe unserer 
galaktischen Verwandten entfernen können. Könnte Martijn dieses Thema näher erläutern? 
Ist das auch ein Weg, die Menschen von ihren wahren Fähigkeiten fernzuhalten?“  

M Ja, Implantate im menschlichen Körper und auch im spirituellen Bewusstsein, auch „Track 
and Trace“-Systeme genannt, sind ein großes Thema. Du hast physische Implantate, die von 
physischen außerirdischen Rassen eingesetzt werden. Die meisten der physischen 
„Implantate“ werden von geheimen Industrien eingesetzt, die einfach die Macht hier auf der 
Erde haben. Eine der größten Gruppen, die mit dieser Art von Technologie arbeiten, sind 
die Labyrinth-Gruppen der Mindcontrol-Organisation, die weit hinter den Kulissen der CIA 
agieren. Die CIA ist eigentlich eine Folge davon, das Monarch-Programm des Mindcontrols. 
Man könnte sagen, dass diese Art von Chips, die wir gerade auf dem Bildschirm gesehen 
haben, eine Art Herzschrittmacher sind. Sie sind Herzschrittmacher. Sie sind zentrale 
Verarbeitungseinheiten und was sie produzieren, sind neurologische, elektrische Signale, 
die an das zentrale Nervensystem weitergeleitet werden. Das sind sehr fortschrittliche 
Empfänger und das ist eine sehr fortschrittliche, geheime Technologie. Diese Technologie 
sorgt tatsächlich dafür, dass du Anweisungen in deinem System erhältst, dass du anfängst, 
anders zu denken, dass du anfängst, anders zu fühlen oder dass du krank wirst. Dahinter 
stehen enorme Ziele. Viele Leute, die sich dazu äußern wollten, wurden aus dem Weg 
geräumt. Deshalb ist es so wichtig, dass du erkennst, dass dir nichts passieren kann und 
dass du ein Kind des Ganzheitsfeldes bist. Das sind die physischen Aspekte. 

A Gibt es auch Implantate, die positive Wirkung haben? 

M Nein. Hier und da wird darüber gesprochen, doch das ist reine Einfügung. Warum sollte 
jemand ein Implantat brauchen? Einfach gesagt, könntest du ein Implantat brauchen, weil 
es dich körperlich gesünder macht? Ja, das ist möglich, denn ein Herzschrittmacher ist 
eigentlich auch ein Implantat und das ist sehr gut, denn er hält das Herz im Rhythmus. Doch 
zum Kontrollmechanismus: Es gibt viele verschiedene Arten von Implantaten. Es gibt 
physische Implantate, es gibt Hologramme, es gibt Lichtfrequenzen – diese befinden sich 
außerhalb des physischen Systems. Also handelt es sich um Hologramm-Implantate. Marjan 
fragt, ob man sie selber entfernen kann. Meiner Erfahrung nach kann man sie selber 
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entfernen. Viele Track-and-Trace-Systeme, die physisch und von dieser Erde sind, kann man 
allerdings nicht selber entfernen. Die müssen wirklich entfernt werden. 

A Ich kenne ein Mädchen, das es sich aus der Zunge herausgebissen hat. 

M Das tut weh. 

A Ja, aber sie hat es wirklich getan. 

M Ich habe als Kind von Mindcontrol-Gruppen einen Chip in meinem Kopf eingefügt 
bekommen. Der hat sich dort fünf Jahre lang befunden und wurde mir dann von 
menschlichen Zivilisationen, die nicht von dieser Welt sind, entfernt. Es war ein sehr kleiner 
quadratischer Chip, den ich nicht mit bloßem Auge sehen konnte. Erst über eine Art 
Bildschirm, eine Projektionsfläche, konnte ich sehen und wurde mir auch erklärt, wie er 
interagiert und zehnmal mehr Leistung hat als unser gesamtes Gehirn. Also naja, was ist 
unser Gehirn? Ich sage immer, dass unser Gehirn ein physisch ausführendes Organ ist, um 
zu verbergen, was unser Wesen in der Essenz erlebt. Das ist Mind-Projektion und das kann 
man nicht einfach entfernen. Das muss physisch entfernt werden. Aber wir können heute 
Abend nicht über Implantate reden, weil das so ein großes und umfangreiches Thema ist.  

Es ist aber wohl wichtig zu verstehen, dass unser Körper von Menschen auf dieser Erde 
kontrolliert wird, die in große korrupte Programme verwickelt sind. Diese Menschen stehen 
in sehr enger Verbindung mit ganz anderen Zivilisationen, die wiederum ein ganzes 
Programm im physischen System hier ausgerollt haben. Dieses Programm wurde hier 
ausgerollt, um die Menschheit auf jeden Fall in einem Zustand des Vergessens zu halten, 
damit wir Menschen uns nicht mehr daran erinnern, wer wir im Wesentlichen sind und wie 
wunderschön und großartig wir zusammen sind. Dieses Programm ist so unglaublich 
umfangreich und so weit ausgedehnt ausgerollt, dass diese Hallen von Amenti tatsächlich 
geöffnet werden müssen. Sie werden sich öffnen. Sie sind bereits geöffnet. 

Für uns ist es sehr wichtig, dass wir uns immer bewusst machen, dass vor allem die 
Gesundheit, unsere körperliche Gesundheit, das Wichtigste ist; dass wir uns in unserem 
Körper wohlfühlen. Wenn unser Körper also gut funktioniert, können wir wenigstens ohne 
Schmerzen leben. Meiner Meinung nach ist dies der Engpass für die körperliche 
Gesundheit: dass der Mensch leidet. 

Ich kenne viele Menschen, die im Rollstuhl sitzen und so geboren wurden. Diese Menschen 
sind in ihrem Herzen frei. Diese Menschen fühlen sich sehr gut. Sie führen vom Inneren her 
ein glückliches Leben, nur haben sie eine Menge Schmerzen. Dann lautet die Frage: „Was 
willst du? Willst du aus dem Rollstuhl aussteigen?“ „Nein“, sagen sie, „ich will nicht aus dem 
Rollstuhl aufstehen. Das ist überhaupt nicht wichtig. Ja, es wäre schön, wenn ich laufen oder 
an Seilen schwingen könnte, aber für mich ist es viel wichtiger, Martijn, dass ich frei von 
Schmerzen bin. Das ist wichtig.“ Und schau, diese Lösung gibt es auch schon seit langem, 
denn unser ganzes System hält viele Drogen – so wie wir sie nennen – bereit. Es gibt alle 
möglichen Opium-Substanzen, die eine sehr regulierende Wirkung auf den Schmerz haben, 
denn Schmerz ist in Wirklichkeit etwas ganz anderes als Schmerz. Er wird nur als Schmerz 
interpretiert. Das muss geöffnet werden, denn das fällt alles unter das Drogengesetz. Die 
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Wesen, die Kräfte, die die Menschen physisch in diese Qualen bringen, indem sie auch 
verschiedene Modelle, Geldmangel und alle Arten von Zuständen und Mindcontrol 
verursachen, haben auch die Gesetzgebung in der Tasche, sodass die Mittel, die es gibt, um 
auf natürliche Weise aus dem Schmerz herauszukommen, um ihn zu lindern, nicht erlaubt 
sind.  

A Ein letztes Wort zu den Implantaten mit Bezug auf die Impfungen. Enthalten viele 
Impfungen Implantate oder Nanotechnologie oder Ähnliches? Denkst du, dass das so ist?  

M In vielen Impfungen sind Substanzen enthalten, die im Körper eine Art Radionik-Funktion 
haben.  

A Und wie muss ich mir das vorstellen? Was ist eine Radionik-Funktion? 

M Schau, wenn da wirklich Nanochips drin wären – es gibt viele Wissenschaftler, die abends 
auch auf bestimmte Webseiten schauen und die auch gigantische Elektronenmikroskope 
haben und auch schauen – Stimmt das, was da steht? Willst du es wirklich wissen? Diese 
Leute wollen es auch wissen und sie recherchieren. Du hast gefragt, was da drin ist und wie 
das funktioniert? 

A Nun, ob in den Impfungen Implantate enthalten sind. 

M Nein, es geht nicht um Implantate. Es geht um Zusatzstoffe. Es geht darum, wie die 
molekularen Strukturen zusammengesetzt sind. Und die Technologie, die geheimen 
Technologien, die geheime Wissenschaft, ist schon viel weiter und kann bereits in einer 
bestimmten Schicht, in der ersten Schicht, intermolekular Einfluss nehmen. Der 
intermolekulare Raum besteht aus sieben Schichten und die erste Schicht haben sie unter 
Kontrolle. So können sie in den intermolekularen Raum Stoffe, eigentlich Substanzen, 
Bindungen einfügen, die man nicht sehen kann, auch nicht mit der normalen Wissenschaft. 
Das ist unter anderem auch in einigen Impfungen enthalten. Es handelt sich um 
anpassungsfähige Substanzen, die auf die Funktionsweise unseres neurologischen Systems 
einwirken. Wir sind eine Art Stoff-Maschine. Unser Körper ist eine Stoff-Maschine, eine 
elektromagnetische Stoff-Maschine. 

A Hast du Informationen darüber, dass das bei vielen Impfungen der Fall ist oder nur bei 
wenigen? 

M Ich habe den Eindruck, dass alles, was mit einem Massenhype zu tun hat und was im 
Fernsehen explizit hervorgehoben wird, wo CNN und Fox News und ABC und solche 
Sendungen sich voll ins Zeug legen, dass das alles inszeniert ist und dass also dort Stoffe 
drinsitzen. 

A Viel. 

M Sehr viel. Natürlich gibt es viele andere Impfungen, die wirklich notwendig sind. Wenn Sie 
von einem Hund mit allen möglichen Bakterien gebissen werden, sind Sie natürlich froh, 
dass Sie eine Impfung haben, die sicherstellt, dass Sie nicht ernsthaft krank werden. Also, 
alles in einen Topf werfen – nein. Ich bin selbst ein großer Befürworter der Wissenschaft. Ich 
bin mir auch sicher, dass wir in diesem Moment als Zivilisation auf diesem Planeten in eine 
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Phase der Angleichung eingetreten sind, in der wir Technologie und Bewusstsein 
zusammenbringen werden. Das ist auch notwendig, denn die Technik kann auch unsere 
körperlichen Mängel im Hier und Jetzt beheben.  

Ich bin auch dafür, dass die Wissenschaft in alle Projekte, die es gibt, einbezogen wird. Ich 
bin nicht gegen die Wissenschaft. Das ist in der Tat sehr wichtig. Ich bin mit anderen 
Zivilisationen in gigantischen Fahrzeugen durch den Weltraum gereist. Und diese Fahrzeuge 
waren technologisch wirklich sehr weit fortgeschritten. Sie waren wirklich technologisch. Es 
waren wirklich technische Fahrzeuge. Diese Zivilisationen sind uns etwa dreieinhalbtausend 
Jahre voraus. Ich denke, dann bräuchten wir auch nicht mehr über kostenlosen Strom zu 
reden. 

A Nein, das wird es in der Tat. Du hast gerade Drogen erwähnt. Marijke hat dazu eine Frage: 
„Drogen, Alkohol und tiefe Depressionen gab es in meiner Familie mein ganzes Leben lang. 
Ich bin achtundsechzig Jahre alt. Sind sie auch durch ausländische Programmierung, 
Gedankenkontrolle usw. verursacht? Und was kann man dagegen tun?“ 

M Ausländisch oder außerirdisch? 

A Außerirdisch. 

M Von hier aus gesehen passt ausländisch natürlich auch. Kannst du die Frage nochmal 
wiederholen? 

A Sie hatte ihr Leben lang mit Drogen und Depressionen in ihrer Familie zu tun und fragt 
sich, ob das mit außerirdischer Programmierung und Mindcontrol zu tun hat und was man 
dagegen tun kann. 

M Das ist Mindcontrol. Schau, neunzig Prozent von allem, was hier auf der Erde geschieht, 
wird von der Erde aus orchestriert. Ja, in diesem Fall das Ausland. (Gelächter). Die Gruppen, 
die das orchestrieren, sind oft interdimensionale Rassen mit einer ganz anderen Agenda. Es 
ist wichtig für uns, denn natürlich geht es auch um den außerirdischen Teil, aber es geht 
vielmehr um das Menschsein hier auf der Erde. Was Egbert auch sagt, wir steuern in der 
nächsten Zeit auf eine Auflösung des Knotens zu. In der Tat wird die Menschheit entdecken, 
wie sie ständig von ein und derselben Gruppe betrogen, hinters Licht geführt und in die Irre 
geleitet wurde. Wir werden sogar all diesen Menschen vergeben, einfach vergeben, dass sie 
daran beteiligt waren, weil neunzig Prozent dieser Menschen unter Mindcontrol stehen. 
Wörtlich. Sie haben nicht einmal das Bewusstsein und die Fähigkeit zur Empathie in sich, 
weil das blockiert ist – ebenso das Bewusstsein für das, was sie getan haben.  

A Viele Arten von Drogen machen sehr stark süchtig. Siehst du, dass es auch gute Arten von 
Drogen gibt? Ich fände es zum Beispiel toll, wenn die ganze UNO ein bisschen in ihren 
Kaffee streuen würde, dann hätten wir ganz andere Sitzungen dort. 

M Ja, das können sie tun. Ja. (Gelächter) Nun, ich würde sagen, ich kenne noch ein paar 
andere Adressen, wo sie auch etwas in den Kaffee tun könnten. Aber ich werde sie nicht 
erwähnen. 
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Schau, eine Sucht hat nie etwas mit dem zu tun, wovon du glaubst, dass sie etwas damit zu 
tun hat. Man kann nicht von diesem Stift süchtig werden. Man kann nicht von Alkohol 
süchtig werden. Man kann nicht von Drogen süchtig werden. Man kann von nichts süchtig 
werden. Es ist nur so, dass die freigesetzten Stoffe, diese Glücksstoffe, das Gehirn auf 
Hochtouren laufen lassen. Wörtlich. Das ist ein so überwältigendes Gefühl! Du möchtest 
dieses Gefühl immer wieder erleben und immer und immer wiederholen. Und ja, in meinem 
Fall liegt es daran, dass ich einen Kugelschreiber in der Hand halte. Bei einem anderen war 
es, weil er ein Glas Bier getrunken hat. Du siehst, natürlich gibt ein Kugelschreiber diese 
Substanzen nicht ab, aber er kann sie abgeben, wenn du durch ihn angetriggert wirst. Also 
ja, die UNO, ich denke, wir alle sollten der UNO einen solchen Stift geben. 

Vom Ursprung her sind die Substanzen der Drogen die neurotoxischen Substanzen in 
unserem Gehirn. Ich halte es für sehr wichtig, dass die Menschen frei damit 
experimentieren dürfen. Es ist auch wichtig, weil es auch bewusstseinserweiternde 
Substanzen sind. Es sind aber eine Menge Chemikalien hineingemischt worden und die 
sorgen dafür, dass die Menschen in eine Psychose oder Ähnliches geraten können. Die 
Menschen können aber auch in eine Psychose fallen, weil sie so viele Traumata in sich 
tragen. Die Frage ist: Macht es Sinn, sie zu nutzen? Nun, in einigen Fällen schon, aber ich 
rate einfach davon ab. Ich bin nicht per se gegen Drogen, aber ich bin absolut kein 
Befürworter. 

A Und wenn man bereits süchtig ist, was kann man dagegen machen? 

M Ich hatte die Gelegenheit, mit mehreren Menschen zu arbeiten, die süchtig waren. Es hat 
mit der Überzeugung zu tun, dass man von etwas abhängig ist. Das ist die ganze Matrix. 
Diese ganze Realität basiert darauf. Es gibt ein Glaubensmodul im Menschen, dass er von 
etwas außerhalb seiner selbst abhängig ist. Das ist ein tiefsitzendes Gefühl. Indem du dir 
ansiehst, was genau das ist, was in deinem Leben im Hier und Jetzt passiert ist, also in 
diesem Leben. Denn darum geht es. Es geht um dieses Leben. Wenn du das in den 
Vordergrund bringen kannst und Einsicht darin bekommst, wenn du wirklich die Einsicht 
hast, dann kannst du anfangen, dieses Stück von dem, worüber du Einsicht hast, im „Hier 
und Jetzt“ anzuwenden. Dann musst du rückwärts handeln. Du spürst also den Anreiz, tust 
aber das Gegenteil. Dann schreibst du um. Du schreibst deine Referenzpunkte um. Du 
brauchst wirklich ein bisschen Kampfbereitschaft in dir selbst aus Wärme und Liebe für dich 
selbst, dass du dich anpassen wirst. Dann wirst du feststellen, dass du der König oder die 
Königin deines Systems bist. 

A Das ist sehr schön. 

M Ist das möglich, wenn man unglücklich ist? Nein. Also das Wort Glückseligkeit, glücklich 
sein und kein Elend im Leben haben, von dem man sich schon lange hätte verabschieden 
können. Wenn du das in deinem Leben, in deinem System behältst, wird auch der 
Triggerpunkt der Auslöser bleiben. Das ist der Grund, warum es so viel Unglück auf der Welt 
gibt. Die Menschen sitzen ständig in Tragödien und Schmerzen fest. Ständig. 

Sollen wir den Abend mit einer sehr schönen Bekräftigung beenden, dass wir als Wesen 
miteinander hier sind? Nicht, um den physischen Zustand zu verbessern, sondern vor allem, 
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um sicherzustellen, dass wir die Verbindung der Gruppe untereinander wiederherstellen 
und dass wir nicht nur als individuelle Wesen hier auf der Erde anwesend sind. Ja, ich halte 
es für sehr wichtig, dass der Mensch wieder zurückgeht zu dem Sein im Universum, dem 
Sein in der freien Zone. Jedes Wesen hat seine eigene Identität. Diese Identität basiert auf 
dem, was du erlebt hast. Sie wächst mit der Zeit. Es ist nicht dasselbe wie das, was wir hier 
auf der Erde erleben. Von dieser individuellen, persönlichen Rolle als Wesen hast du eine 
Privatsphäre, aber du bist auch untrennbar mit all diesen anderen Wesen verbunden. Du 
arbeitest also aus einer Gruppenenergie heraus. Auf diese Weise werden wir auch besucht.  

Lasst uns also gemeinsam diese Energie aus diesem Raum hier, aber auch von zu Hause 
aus, wo immer ihr euch auf der Erde gerade befindet, verankern. Lasst uns diese Energie 
auch nach außen tragen. Lasst uns als Botschafter dieser Welt auch anderen Zivilisationen, 
die gekommen sind, um der Menschheit viel Wärme und Liebe zu bringen, einfach die 
Erlaubnis geben und sie aus Dankbarkeit und Liebe darum bitten, diese Gruppenenergie, 
diese Kraft des Feldes der Ganzheit, miteinander zu teilen. Also nicht nur wir hier auf der 
Erde – wir kehren auch zurück in das Feld der gemeinsamen Werte und der Liebe. 
(Bekräftigung auf nächster Seite) 
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Bekräftigung 2 

Schließe also einfach deine Augen. Dann werden wir in der Stille zunächst unsere 
Aufmerksamkeit auf uns selbst lenken. Vergiss, was gerade gesagt wurde. Es ist überhaupt 
nicht wichtig. Das Einzige, was zählt, ist dieser Moment. 

Und wieder atmest du in deinem eigenen Tempo ein paar Mal langsam und tief ein und 
aus. Beim Ausatmen merkst du, dass dein ganzer Körper von den Füßen bis zum Kopf in 
einer entspannten Position ist.  

Du gehst mit deiner Aufmerksamkeit aus der Umgebung heraus in deinen Kopf, um von 
dort direkt die Reise in das Feld zu beginnen, das dein Herz symbolisiert. Du richtest also 
deine Aufmerksamkeit auf deinen Kopf und gehst direkt zu deinem Herzen. Wenn du 
magst, lege deine Hand auf dein physisches Herz, um diese Stelle zu bekräftigen. In diesem 
Moment geht es darum, dass du hier anwesend bist. Es geht darum, dass du realisierst, 
dass Hunderttausende von Milliarden von Zivilisationen – von denen die Erde, auf der du als 
Mensch anwesend bist, nur eine ist – zusammen ein großes Feld des Lebens darstellen, das 
Ganzheitsfeld.  Und in dem Moment, in dem sich die Erde hier in einem riesigen Übergang 
befindet, ist es notwendig, dass du erkennst, dass es unglaublich wichtig ist, dass du hier 
mit Aufmerksamkeit hinschaust, beobachtest und wahrnimmst. Dass du beobachtest, was 
sich in dir selbst, in deiner Umgebung und auf dem Planeten verändern darf. Beobachte, 
welche Führung, welche Trägerwelle der Liebe und Kraft du in dir trägst und dass du sie – 
aus dieser Welle der Emotion, dieser Wahrnehmung in dir und nach außen – bekräftigst 
und an das gesamte Feld der Schöpfung, an alle Menschen in dieser Welt und an alle 
Wesen außerhalb und in dieser Welt weiterleitest. 

Du fühlst tief in dir, dass es bereits geschehen ist. Es ist dir gelungen, im Namen eines 
enormen Feldes von Liebe und Kraft hier in dieser Realität zu sein und deutlich zu sehen, 
dass versucht wird, die Größe des Menschen, die Ursprünglichkeit des Menschen zu 
verdecken, indem man massive Ablenkungen und Täuschungen in dieser Wirklichkeit 
stattfinden lässt.  

Wie heute Abend schon gesagt wurde, kommt der Wandel von innen. Und du bist diese 
Veränderung, weil du fühlst, dass es so unglaublich schön und wichtig ist, dass du im 
Namen des Feldes von allem, was im Universum lebt, wahrnimmst und fühlst, wie wir ihm 
gerade jetzt Bedeutung geben. Weil du das wahrnehmen und fühlen kannst, ist deine 
Wahrnehmung der Realität in dir und die Wahrnehmung des Übergangs außerhalb von dir 
direkt im Feld der Schöpfung verfügbar. 

Das Gesetz der Schöpfung des Ursprungs besagt, dass diejenigen, die im Universum 
anwesend sind – wo die Evolution stattfindet – die Leiter und Führer des Übergangs sind, 
indem sie ihre Wahrnehmung auf das Feld des Seins abstimmen und indem diese 
Wahrnehmung Vorrang vor den persönlichen Stücken hat. Dann ist es sehr wichtig, dass du 
erkennst, dass es dir bereits gelungen ist. 

Dass die Hallen von Amenti und alle anderen Beschreibungen sich in dir öffnen, in Raum 
und Zeit. Dass die Kraft des Lebensfeldes und der bedingungslosen Liebe dich anregt, 
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ständig in dir wahrzunehmen, was sich in und außerhalb deines Selbst verändern darf – 
dass du erkennst, dass diese Evolution ein Modell von Ursache und Wirkung ist, sodass du, 
sobald du diese Veränderung in dir selbst, in der Realität außerhalb von dir selbst bewirkst 
und damit die Schöpfungskraft wieder ins Leben rufst. Dann drückt sich die göttliche 
Essenz, die Essenz des All-eins-Bewusstseins, in deiner Realität aus – von innen nach 
außen. 

Dann arbeitest du gemeinsam aus der Kraft der Verbindung mit allen Zivilisationen als 
Botschafter dieser Welt. Dann wirst du gehört und gesehen und deine Bitte und dein 
Auftrag werden ausgeführt. 

Mache dir bewusst, wie unglaublich wichtig es ist, dass du da bist und erkenne die Existenz 
der unglaublich warmen Welt, die dich dabei unterstützt, aus dem quadratischen Bild 
herauszutreten und in die Welt der runden Magie einzutreten, die du selbst leitest. 

Gehe mit deiner Aufmerksamkeit zu deinen Füßen und gehe von dort aus durch deinen 
Körper nach oben. Erlebe deinen Körper, wie er hier sitzt und erkenne, dass er mit dir 
arbeitet. Das kann nur geschehen, wenn du erkennst, dass du es bereits tust. Du kannst 
aufhören zu suchen. Du tust es bereits.  

Nun öffne deine Augen wieder. 

Dann möchte ich mich bei allen bedanken, auch bei mir, dass wir hier auf der Erde sind 
und dass wir uns alle trauen, sie zu erforschen und dass wir das nicht alles unter den 
Teppich kehren, sondern dass wir uns einfach trauen zu sagen: Es gibt verschiedene 
Realitäten. Sie sind alle hier auf der Erde vorhanden und es liegt an uns, in ihnen 
Entscheidungen zu treffen. 

Ich danke euch. 
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A Ich glaube, wir sind am Ende dieses Crowd Power-Abends angelangt. 

M Nein, ich habe noch sechs Seiten übrig (Gelächter). 

A Ich denke, wir können bis drei Uhr weitermachen. 

M Wieder ein sehr wichtiger Abend oder Morgen oder Nachmittag, je nachdem, wann ihr 
die Sendung anschaut. Wir sollten uns gegenseitig respektieren. Das ist sehr wichtig. Es 
geht nicht mehr darum, wer Recht hat und wie die Dinge sind. Lasst uns die Größe des 
jeweils anderen würdigen. Schauen wir uns genau an, wie schön wir sind. Schauen wir uns 
das Leben an, in welcher Form auch immer es stattfindet. Dann, und nur dann, tragen wir 
wirklich die göttliche Essenz nach außen. 

A Fantastisch, damit zu enden. Vielen Dank, dass ihr zu Hause zugeschaut habt. Danke, 
dass ihr ins Studio gekommen seid. Ruud, vielen Dank und vielen Dank an das Team von 
Earth Matters. Wir werden eine Sommerpause einlegen. Einen schönen warmen Sommer 
wünschen wir allen! Am Montag, den 5. September, wird die erste Crowd Power-Sendung 
wieder aus den Universal-Studios in Haren gesendet. 

Vielen Dank und bis zum nächsten Mal. 

Quelle: Earth Matters TV / Arjan Bos und Martijn van Staveren, Übersetzung: Elisabeth Slinkman 
Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werden. 
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